


Quando eu tinha dez anos comecei a perceber fatos
anormais como árvores balançando sem está
ventando. A cada balanço me sobrevinha um temor
acompanhado de arrepios pelo meu corpo. Presenciei
a morte de um homem, parte da minha família, e
sempre sentia ele perto de mim. Até que um dia
aconteceu algo inusitado. Como morava no interior
tudo era mais difícil e a pedido de minha mãe fui
tratar uma galinha na fonte, onde, ao terminar o
serviço, caiu uma pedra que foi lançada por alguém
invisível e uma pequena árvore balançou, mas
ninguém havia naquele lugar a não ser eu e o cachorro
da família, que o mesmo saiu correndo me deixando
só. Arrepiei-me toda e saí correndo sem olhar pra trás
até chegar em casa. Até hoje não sei o mistério da
pedra, muito menos quem a jogou. Em certos dias e
momentos sentia que as árvores se balançavam mais
e sempre acompanhando em meu corpo fortes
arrepios. No interior só havia escola para até a 4ª
série do ensino fundamental, foi aí que fui para a
cidade grande trabalhar e cursar o ginásio. Era uma
simples doméstica, mesmo mudando de lugar, os
sinais inusitados sempre me acompanharam. Lembro



que na casa em que trabalhava acontecia o mesmo.
As louças doarmário se balançavam a ponto de quase cair no chão
e eu olhava e não via nada, apenas arrepios pelo meu
corpo. Existia uma árvore bem em frente a esta casa
que eu trabalhava e a mesma se balançava como se
alguém a segurasse com muita força e a sacudisse e
fitando bem meus olhos nela, nada poderia ver e me
sobrevinha grande temor e arrepios.
Pedras lançadas. Retornando ao assunto das pedras,
um belo dia, depois de muito trabalho e igreja, ao
chegar em casa por volta das vinte e uma horas, caiu
no telhado da minha  casa uma enorme pedra
quebrando uma telha e quase acertou a televisão e eu,
que estava assistindo no momento. Chamei a dona da
casa e relatei os fatos e a mesma concertou o estrago.
Quem lançou as pedras? E as árvores, quem as
sacudia? Será alguém do além, do outro lado da vida,
um ser sobrenatural?  porque dessa perseguição,
desses sinais concretos e abstratos? As pedras, os
ventos e a luz? São seres capazes de amedrontar por
serem invisíveis, onde os fatos são reais, mas não
conseguimos ver o executor, são fatos originais, mas
não deixam rastros. 301 vezes está escrito a palavra
pedra na Bíblia. Poderia enlaçar aqui todos os



versículos, mas considero desnecessário. Entretanto, 
            estar enlaçados a seguir alguns exemplos que relata
sobre as pedras. Em Gênesis 14 vezes, mas vou
relatar só três passagens: Gênesis 2:12 “O ouro
daquela terra é excelente; lá também existem obdélio
e a pedra de ônix.”; Gênesis 11:3: “Disseram uns aos
outros: "Vamos fazer tijolos e queimá-los bem".
Usavam tijolos em lugar de pedras, e piche em vez de
argamassa.”” Gênesis 28:11 “Chegando a determinado
lugar, parou para pernoitar, porque o sol já se havia
posto. Tomando uma das pedras dali, usou-a como
travesseiro e deitou-se” .  Êxodo fala 15 vezes, vale
registrar apenas três: Êxodo 4:25 Mas Zípora pegou
uma pedra afiada, cortou o prepúcio de seu filho e
tocou os pés de Moisés. E disse: "Você é para mim um
marido de sangue!" Êxodo 7:19 Disse o Senhor a
Moisés: "Diga a Arão que tome a sua vara e estenda a
mão sobre as águas do Egito, dos rios, dos canais, dos
açudes e de todos os reservatórios, e elas se
transformarão em sangue. Haverá sangue por toda a
terra do Egito, até nas vasilhas de madeira e nas
vasilhas de pedra". E Êxodo 15:5 Águas profundas os
encobriram; como pedra desceram ao fundo. Também
em Mateus 21:42 fala: Jesus lhes disse: "Vocês nunca
leram isto 



nas Escrituras? "A pedra que os construtores
rejeitaram tornou-se a pedra angular; isso vem do
Senhor, e é algo maravilhoso para nós.” Na capital,
bem longe dessa humilde cidade, lá
supreendentemente, veio os mesmos fatos que só
poderiam ser sobrenaturais. Desta vez em estava em
um quarto por volta das 19 horas, quando fui
surpreendida por uma tocha de luz muito forte. Tive
medo porque eu falava “Sai daqui! Sai daqui!” e por
mais que eu insistisse a luz me rodeava. Sem saída
deitei na cama e me embrulhei com o cobertor e
fechei bem os olhos recobrei a coragem, abri os olhos
e lá estava a luz, embaixo do cobertor e por mais uma
vez gritei: “Sai daqui!” e fechei os olhos por um bom
tempo e a tocha desapareceu. João 8:12 “Falando
novamente ao povo, Jesus disse: Eu sou a luz do
mundo. Quem me segue, nunca andará em trevas,
mas terá a luz da vida”. Lembro-me que montei uma
loja de roupas bem simples e não conseguia vender as
peças. Muitas visitas e promessas de compras, mas
nada de vendas. Buscando ajuda espiritual encontrei
um pastor acompanhado de sua esposa que vinheram
fazer uma oração na loja. Ao encontrar esse casal



senti que algo se desgrudou da minha costa, correndo
parafundo do quintal. Tudo se passou e na mesma semana
vendi tudo da loja. Em Malaquias estar escrito no
capítulo 3 versículo 10: “Trazei todos os dízimos à
casa do tesouro, para que haja mantimento na minha
casa, e depois fazei prova de mim, diz o Senhor dos
exércitos, se eu não vos abrir as janelas do céu, e não
derramar sobre vós tal bênção, que dela vos advenha a
maior abastança."Cenas do destino ".
O medo faz parte quando somos atacados por inimigos
visíveis. Lutamos com uma defesa, mas como lutar
com inimigos invisíveis? Somente através do Todo
Poderoso, pois só ele pode vencer o invisível
“invencível”. Em Mateus 12:29 diz: “Ou como alguém
pode entrar na casa do homem forte e levar dali seus
bens, sem antes amarrá-lo? Só então poderá roubar a
casa dele.” Se eu fosse pela liturgia da religião
trabalharia o pensamento do desenvolvimento
espiritual. Os céticos fazem exatamente assim,
desenvolvem um dom sem antes consultar a Jesus, O
Cristo, a quem devemos seguir de verdade. “E,
chegando Jesus à região de Cesaréia de Filipe,
interrogou os seus discípulos, dizendo: Quem dizem os
homens ser o Filho do homem? E eles disseram: Uns,



João o Batista; outros, Elias; e outros, Jeremias, ou
um dos profetas.Disse-lhes ele: E vós, quem dizeis que eu sou? E
Simão Pedro, respondendo, disse: Tu és o Cristo, o
Filho do Deus vivo.” Mateus 16:13-16.
 Embora os fenômenos sejam evidentes, nunca dei
importância aos fatos ocorridos. Não tinha
discernimentos e nem ao menos dava a devida
importância, achava que era cenas do destino. Mais
nosso destino já é traçado por Deus, Ele sabe de toda
a nossa vida. “Não havendo ainda palavra alguma na
minha língua, eis que logo, ó Senhor, tudo conheces.”
Salmos 139:4 Conhecendo a Palavra de Deus Ao
conhecer a Palavra do Senhor Jesus, percebi que
então que ali existia seres espirituais que provocava
tudo aquilo. Depois de várias cenas na presença do
Altíssimo conheci o mais profundo do mundo
espiritual. Algumas curas pelo meu corpo, a nova
visão da mente, mas o mais inusitado estava pra
acontecer. 
O Deserto das Tempestades Presa nas chuvas, pois
independentemente do tempo tudo que eu fazia
chovia. Se saísse de casa para trabalhar chovia, Se
fosse evangelizar chovia, se fosse para ir a igreja mais
chuva, além dos redemoinhos que me cercava.
Principalmente nas esquinas quando eu passava. O



mais forte eram as tempestades de trovoadas, só
faltava ventos e relâmpagos estremecer o chão,           
   

porque os telhados eram destelhados. Meu corpo
refletia a cada tempestade. Sentia-se um queimar
passando para os braços e descendo para as mãos.
Como era tanto incômodo minha vontade era de cortar
as mãos e lançar fora. Assim aliviaria a agonia que
causava. “Eis que a mão do Senhor não esta encolhida,
para que não possa salvar; nem surdo o seu ouvido,
para não poder ouvir. Mas as vossas iniquidades fazem
separação entre vós e o vosso Deus; e os vossos
pecados encobrem o seu rosto de vós, para que não
vos ouça. Por que as vossas mãos estão contaminadas
de sangue, e os vossos dedos, de iniquidade; os vossos
lábios falam mentiras, e a vossa língua profere
maldade.” Isaías 59: 1-3 Por várias vezes levantava as
mãos aos céus em oração para acalmar a tempestade
e tinha êxito. O telhado deixou de cair na minha
cabeça graças as orações, destelhando casas vizinhas
ao invés da minha. “Ora, levantou-se grande temporal
de vento, e as ondas se arremessavam contra o barco,
de modo que o mesmo já estava a encher-se de água.
E Jesus estava na popa, dormindo sobre travesseiro;
eles o despertaram e lhe disseram: Mestre, não te
importa que pereçamos? E ele, despertando,



repreendeu o vento e disse ao mar: Acalma-te,
emudece!vento se aquietou, e fez-se grande bonança.” Marcos
4: 37-39 Forças sobrenaturais vinham sobre o meu
frágil corpo que muitas das vezes mal conseguia ficar
em pé. O encontro de duas forças, uma de frente e
outra de trás se encontrava a ponto de quase me
lançar no chão. Todo o meu corpo se balançava e
levava horas para recuperar as forças. “Vigiai e orai,
para que não entreis em tentação; o espírito, na
verdade, está pronto, mas a carne é fraca.” Mateus
26:41 Com fortes fatores meu cérebro paralisou em
fatos ocorridos, pois não conseguia sair desse
labirinto. Por mais que eu orasse ao Senhor estava
sempre presa a tempestades e sonhos que tirava a
minha liberdade de espírito, prendendo-me a
fenômenos sobrenaturais. Por mais de dois anos
enfrentei o medo, as águas, os raios, trovões e
relâmpagos. Sempre buscava uma explicação para os
devidos fins. Não encontrando além de vários outros
personagens envolvidos, a vítima era apenas eu.
“Então, Faraó mandou chamar a Moisés e a Arão e
lhes disse: Esta vez pequei; o Senhor é justo, porém
eu e o meu povo somos ímpios. Orai ao Senhor; pois já
bastam estes grande trovões e a chuva de pedras. Eu
vos deixarei ir, e não ficareis mais aqui.”Êxodo 9.27-28



Muitas das vezes orando e gritando pelo nome do
Senhor Jesus para aliviar tamanha dor e sofrimento
que era minha única companhia numa guerra
espiritual transcendal. Buscando justiça efetiva em
relação aos personagens revelados pelas noites de
sonhos encontrando sempre o não como
companheiro. “E tendo-se deitado também Samuel, no
templo do Senhor, em que estava a arca, antes que a
lâmpada de Deus se apagasse, o Senhor chamou o
menino: Samuel, Samuel! Este respondeu: Eis-me
aqui! Correu a Eli e disse: Eis-me aqui, pois tu me
chamaste. Mas ele disse: Não te chamei; torna a
deitar-te. Ele se foi e se deitou. Tornou o SENHOR a
chamar: Samuel! Este se levantou, foi a Eli e disse:
Eis-me aqui, pois tu me chamaste. Mas ele disse: Não
te chamei, meu filho, torna a deitar-te. Porém Samuel
ainda não conhecia o Senhor, e ainda não lhe tinha sido
manifestada a palavra do SENHOR. O SENHOR , pois,
tornou a chamar a Samuel, terceira vez, e ele se
levantou, e foi a Eli, e disse: Eis-me aqui, pois tu me
chamaste. Então, entendeu Eli que era o SENHOR
quem chamava o jovem. Por isso, Eli disse a Samuel:
Vai deitar-te; se alguém te chamar, dirás: Fala,



SENHOR, porque o teu servo ouve. E foi Samuel para
o seu lugarE foi Samuel para o seu lugar e se deitou. Então, veio
o SENHOR, e ali esteve, e chamou como das outras
vezes: Samuel, Samuel! Este respondeu: Fala, porque
o teu servo ouve.” 1 Samuel 3:3-10 Embruscada pelos
laços da morte passei a visitar igrejas em busca de
refúgio. Solução frustrante pois todas as igrejas que
frequentei e alguma que nunca nem entrei passaram
a ser personagens nesse arsenal de guerra espiritual.
Só então percebi que precisava mais do capacete
espiritual para discernimento dos sonhos revelados a
mim. “Finalmente, fortaleçam-se no Senhor e no seu
forte poder. Vistam toda a armadura de Deus, para
poderem ficar firmes contra as ciladas do diabo, pois a
nossa luta não é contra pessoas, mas contra os
poderes e autoridades, contra os dominadores deste
mundo de trevas, contra as forças espirituais do mal
nas regiões celestiais. Por isso, vistam toda a
armadura de Deus, para que possam resistir no dia
mau e permanecer inabaláveis, depois de terem feito
tudo. Assim, mantenham-se firmes, cingindo-se com
o cinto da verdade, vestindo a couraça da justiça e
tendo os pés calçados com a prontidão do evangelho
da paz. Além disso, usem o escudo da fé, com o qual



vocês poderão apagar todas as setas inflamadas do
maligno. Usem o capacete da salvação e a espada do Espírito,
que é a palavra de Deus. Orem no Espírito em todas as
ocasiões, com toda oração e súplica; tendo isso em
mente, estejam atentos e perseverem na oração por
todos os santos.” Efésios 6:10-18 A lua, o sol, as
estrelas, o arco-íris e muitas águas também fazem
parte dos personagens na batalha dos sonhos. Como
estar escrito: “Naquele dia”, declara o SENHOR, o
Soberano: “Farei o sol se pôr ao meio-dia e em plena
luz do dia escurecerei a terra. Transformarei as suas
festas em velório e todos os seus cânticos em
lamentação. Farei que todos vocês vistam roupas de
luto e rapem a cabeça. Farei daquele dia um dia de
luto por um filho único, e o fim dele, como um dia de
amargura. “Estão chegando os dias”, declara o
SENHOR, o Soberano, “em que enviarei fome a toda
esta terra; não fome de comida nem sede de água,
mas fome e sede de ouvir as palavras do SENHOR.”
Amós 8:9-11 Costumo falar que sou gêmea de dia,
escravidão pela sobrevivência, trabalhando sobre a
desconfiança das pessoas, carregando uma coroa de
doía e à noite sou a viajante nos sonhos que me deixa
esgotada de tanta luta. Alguns muito sobrecarregados



pela salvação, outros pela fuga da vida, outros pelo
naufrágio nas águas e pelasviagens interestaduais, em sonhos repetitivos. Privada
da minha liberdade, aprisionei meu coração em
mágoas. Pois, tudo me era negado, o direito do
trabalho, da saúde, dos relacionamentos. Minha vida
virou uma bola de gude, onde todo mundo quer e se
acha no direito de por o dedo e manipular como se
fosse um jogo. Na verdade eu era prisioneira do
evangelho, pois Jesus ali revelava coisas
extraordinárias do evangelho. “Por essa razão, eu,
Paulo, prisioneiro de Cristo Jesus por amor de vocês,
gentios” Efésios 3:1 Embora meu cérebro não dorme a
seis anos sem descanso, aprendi a dominá-lo com os
clássicos de Auto Ajuda e com muita sede e
transformação de mente. Conhecendo um pouco de
tudo independente da religião praticada. Porque Cristo
não é sacrifício e nem religião, Cristo é liberdade.
“Então eu disse: Aqui estou, no livro está escrito a
meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó Deus.
Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas, holocaustos e
ofertas pelo pecado não quiseste, nem deles te
agradaste" ( os quais eram feitos conforme a Lei ).
Então acrescentou: "Aqui estou; vim para fazer a tua
vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos 



santificados, por meio do sacrifício do corpo de Jesus
Cristo, oferecido uma vez por todas.” Hebreus 10:7-10
Comecei a perceber que os personagens dos meus
sonhos são apenas figurantes, a verdadeira pérola sou
eu. Na luta pela vida há duas forças: a do bem e a do
mal. Então comecei a liberar o perdão de uma forma
dolorosa, doeu quando eu as perdoei. Pois seis anos da
minha vida foram roubados e o ontem não volta mais,
e o que eu perdi não vou mais tê-la, e o que vou ter
será sempre dividido, apenas uma coisa será
individual: a vida pacata de uma pobre moça que tanto
sonhou e hoje é prisioneira do evangelho espiritual, os
sonhos valem mais que meu corpo sofrido. “Então
Pedro aproximou-se de Jesus e perguntou: "Senhor,
quantas vezes deverei perdoar a meu irmão quando ele
pecar contra mim? Até sete vezes? "Jesus respondeu:
"Eu lhe digo: não até sete, mas até setenta vezes
sete.” Mateus Em conflito espiritual com as igrejas,
no mundo espiritual, tive um grande sonho numa
noite quando estava internada em um hospital entre a
vida e a morte. Vi no sonho uma grande serpente, que
costumo chamar de sucuri, era de grande espessura e
de cor preta, com detalhes brancos e se estendia da
Terra até o céu,



tão enorme que não conseguia ver o final daquela
serpente “infinita”. No livro de Apocalipse fala sobre o
dragão, a antiga serpente. “O grande dragão foi
lançado fora. Ele é a antiga serpente chamada diabo
ou Satanás, que engana o mundo todo. Ele e os seus
anjos foram lançado à terra.” Apocalipse 12:9
Impressionante, ouvi na mesma noite duas vozes, uma
que saía da terra e outra que vinha do mais alto céu.
“Jesus lhes contou outra parábola, dizendo: "O Reino
dos céus é como um homem que semeou boa
semente em seu campo. Mas enquanto todos
dormiam, veio o seu inimigo e semeou o joio no meio
do trigo e se foi. Quando o trigo brotou e formou
espigas, o joio também apareceu. "Os servos do dono
do campo dirigiram-se a ele e disseram: ‘O senhor não
semeou boa semente em seu campo? Então, de onde
veio o joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’, respondeu ele.
"Os servos lhe perguntaram: ‘O senhor quer que
vamos tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não, porque, ao tirar
o joio, vocês poderão arrancar com ele o trigo. Deixem
que cresçam juntos até à colheita. Então direi aos
encarregados da colheita: Juntem primeiro o joio e
amarrem-no em feixes para ser queimado; depois



juntem o trigo e guardem-no no meu celeiro’
". Mateus 13:24-30.A noite das serpentes foi uma noite intensa onde
desde a hora que dormi até a hora que acordei pela
manhã foi sonhado com serpentes de todas as cores e
espécies, não tinha onde pisar a planta dos pés todo
lugar que ia pisar passava uma cobra, era rápida e eu
ficava pulando o tempo todo para me defender, uma
noite inteira de pesadelo em lugar deserto
aparentemente com cobras e serpentes. O mais
impressionante é que esse sonho não acabou ali
naquela noite, por anos sonhei com serpentes, tinha
sempre duas que me perseguia, era veloz e uma que
até apareceu como animal de estimação. Ainda não
desvendei o enigma dos sonhos, uma vez que pessoas
aparecia representada pela mesma. Mas sinto no meu
coração que todas as espécies de serpentes era um
tipo de pessoa. Era ele todas aas cores e assim é as
nações, cada país tem uma nacionalidade, um estilo e
a cor, alguns brancos, outros morenos e mulatos etc.
Se Deus fala por código a uma nação é porque nem
todos devem entender sua palavra, ou ele morreu por
todos, mas nem todos serão salvos. Simbolicamente,
em outra ocasião, ainda sobre vozes, ouvi uma voz que
vinha do mais alto céu e a mesma falava: “como essa



menina tem sofrido, vamos trazê-la para cá”, e uma
outra voz respondeu: Não deixa”.Tenho a plena convicção que eram vozes de anjos e do
Senhor Jesus, que devido a tanta dor e sofrimento
queria me levar para o céu. 
Em outra visão quando dormia após o almoço, sonhei
com um grande cajado que se levantava da terra em
direção ao céu, com um pequeno detalhe: ao se
aproximar das nuvens quase tocando a parte de mais
ou menos um metro que antecedia o céu, estava preto,
como em Salmos diz: “Mesmo quando eu andar por
um vale de trevas e morte, não temerei perigo algum,
pois tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me
protegem.” Salmos 23:4 A visão do Arco-íris em uma
bela noite acordei com a visão ampla de um arco-íris
que estava a beber água. A Bíblia fala a respeito dessa
aliança em Gênesis 9:8-15: “Então disse Deus a Noé e
a seus filhos, que estavam com ele: "Vou estabelecer
a minha aliança com vocês e com os seus futuros
descendentes, e com todo ser vivo que está com
vocês: as aves, os rebanhos domésticos e os animais
selvagens, todos os que saíram da arca com vocês,
todos os seres vivos da terra. Estabeleço uma aliança
com vocês: Nunca mais será ceifada nenhuma forma
de vida pelas águas de um dilúvio; nunca mais haverá
dilúvio para destruir a a terra". E Deus prosseguiu:



Este é o sinal da aliança que estou fazendo entre mim
e vocês e com todos os seres vivos que estão com
vocês, para todas as gerações futuras: o meu arco que
coloquei nas nuvens. Será o sinal da minha aliança
com a terra. Quando eu trouxer nuvens sobre a terra e
nelas aparecer o arco-íris, então me lembrarei da
minha aliança com vocês e com os seres vivos de
todas as espécies. Nunca mais as águas se tornarão
um dilúvio para destruir toda forma de vida.” Gênesis
9:8-15 Supreendentemente contemplei uma bela
imagem onde caia uma grande tempestade de água
diretamente da lua a ponto de alargar e formar rios e,
na minha visão, muitos animais tentavam atravessar
esses rios, e eu me recordo que três deles ia se
afogando e eu os salvei. Ainda sobre as águas,
contemplei parte do mundo inundado pelas águas
onde as casas estavam sendo todas invadidas e as
pessoas pressas sem poder sair das suas residências.
Água é sinônimo de vida, sem ela nada podemos fazer,
o nosso corpo é composto de 70% de água. Também
na relação com Jesus água é um símbolo importante,
onde o mesmo foi batizado por emersão nas águas do
Rio Jordão, como estar escrito em Mateus 3:13:



“Então Jesus veio da Galiléia ao Jordão para ser
batizado por João.” Mateus 3:13.em outra passagem Jesus refere-se a água como água
da vida, veja em João 4:10:  “Jesus lhe respondeu: "Se
você conhecesse o dom de Deus e quem lhe está
pedindo água, você lhe teria pedido e ele lhe teria dado
água viva". João 4:10 Em uma noite de conflitos e
muitos sonhos pude contemplar uma grande guerra
de espadas contra espadas, onde visualizava apenas
as espadas e não quem as dominava, sobre esse fato a
Bíblia fala em Juízes 7:22: Quando as trezentas
trombetas soaram, o Senhor fez que em todo o
acampamento os homens se voltassem uns contra os
outros com as suas espadas. Mas muitos fugiram
para Bete-Sita, na direção de Zererá, até a fronteira de
Abel-Meolá, perto de Tabate. Juízes 7:22. Em meus
sonhos apareceu a grande ponte que fazia a ligação
entre uma extremidade e outra, não havia ali cidades e
nem povos em grande números, somente eu e alguns
membros familiares que juntos comigo usufruía dessa
grande maravilha. Em Apocalipse 5:9 “e eles
cantavam um cântico novo: "Tu és digno de receber o
livro e de abrir os seus selos, pois foste morto, e com
teu sangue compraste para Deus homens de toda
tribo, língua, povo e nação.” Apocalipse 5:9 A Grande
batalha espiritual foi travada em uma



 intensa noite de sonhos onde tive uma jornada pesada
de conflitos após aparecimentos de serpentes e vozes
ouvidos passei por um grande tiroteio durante toda a
noite. Foi um sonho tão intenso e visível que amanheci
esgotada de tanto correr e fugir das balas. A Bíblia
não relata sobre esse fato, mas nos adverte em
Efésios 6:10-18 “Finalmente, fortaleçam-se no Senhor
e no seu forte poder. Vistam toda a armadura de Deus,
para poderem ficar firmes contra as ciladas do diabo,
pois a nossa luta não é contra pessoas, mas contra os
poderes e autoridades, contra os dominadores deste
mundo de trevas, contra as forças espirituais do mal
nas regiões celestiais. Por isso, vistam toda a
armadura de Deus, para que possam resistir no dia
mau e permanecer inabaláveis, depois de terem feito
tudo. Assim, mantenham-se firmes, cingindo-se com
o cinto da verdade, vestindo a couraça da justiça e
tendo os pés calçados com a prontidão do evangelho
da paz. Além disso, usem o escudo da fé, com o qual
vocês poderão apagar todas as setas inflamadas do
Maligno. Usem o capacete da salvação e a espada do
Espírito, que é a palavra de Deus. Orem no Espírito
em todas as ocasiões, com toda oração e súplicas 



e súplica; tendo isso em mente, estejam atentos e
perseverem na oração por todos os santos.” Efésios
6:10-18 A lua, o sol, as estrelas, o arco-íris e muitas
águas também fazem parte dos personagens na
batalha dos sonhos. Como estar escrito: “Naquele
dia”, declara o SENHOR, o Soberano: “Farei o sol se
pôr ao meio-dia e em plena luz do dia escurecerei a
terra. Transformarei as suas festas em velório e todos
os seus cânticos em lamentação. Farei que todos
vocês vistam roupas de luto e rapem a cabeça. Farei
daquele dia um dia de luto por um filho único, e o fim
dele, como um dia de amargura. “Estão chegando os
dias”, declara o SENHOR, o Soberano, “em que
enviarei fome a toda esta terra; não fome de comida
nem sede de água, mas fome e sede de ouvir as
palavras do SENHOR.” Amós 8:9-11 Costumo falar
que sou gêmea de dia, escravidão pela sobrevivência,
trabalhando sobre a desconfiança das pessoas,
carregando uma coroa de doía e à noite sou a viajante
nos sonhos que me deixa esgotada de tanta luta.
Alguns muito sobrecarregados pela salvação, outros
pela fuga da vida, outros pelo naufrágio nas águas e
pelas viagens interestaduais, em sonhos repetitivos.



Privada da minha liberdade, aprisionei meu coração
em mágoas. Pois, tudo me era negado,o direito do trabalho, da saúde, dos relacionamentos.
Minha vida virou uma bola de gude, onde todo mundo
quer e se acha no direito de por o dedo e manipular
como se fosse um jogo. Na verdade eu era prisioneira
do evangelho, pois Jesus ali revelava coisas
extraordinárias do evangelho. “Por essa razão, eu,
Paulo, prisioneiro de Cristo Jesus por amor de vocês,
gentios” Efésios 3:1 Embora meu cérebro não dorme a
seis anos sem descanso, aprendi a dominá-lo com os
clássicos de Auto Ajuda e com muita sede e
transformação de mente. Conhecendo um pouco de
tudo independente da religião praticada. Porque Cristo
não é sacrifício e nem religião, Cristo é liberdade.
“Então eu disse: Aqui estou, no livro está escrito a
meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó Deus.
Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas, holocaustos e
ofertas pelo pecado não quiseste, nem deles te
agradaste" ( os quais eram feitos conforme a Lei ).
Então acrescentou: "Aqui estou; vim para fazer a tua
vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos
santificados, por meio do sacrifício do corpo de Jesus
Cristo, oferecido uma vez por todas.” Hebreus 10:7-10
Comecei a perceber que os 



personagens dos meus sonhos são apenas figurantes,
a verdadeira pérola sou eu. Na luta pela vida há duas
forças: a do bem e a do mal. Então comecei a liberar o
perdão de uma forma dolorosa, doeu quando eu as
perdoei. Pois seis anos da minha vida foram roubados
e o ontem não volta mais, e o que eu perdi não vou
mais tê-la, e o que vou ter será sempre dividido,
apenas uma coisa será individual: a vida pacata de
uma pobre moça que tanto sonhou e hoje é prisioneira
do evangelho espiritual, os sonhos valem mais que
meu corpo sofrido. “Então Pedro aproximou-se de
Jesus e perguntou: "Senhor, quantas vezes deverei
perdoar a meu irmão quando ele pecar contra mim?
Até sete vezes? " Jesus respondeu: "Eu lhe digo: não
até sete, mas até setenta vezes sete.” Mateus 
18:21,22   em conflito espiritual com as igrejas, no
mundo espiritual, tive um grande sonho numa noite
quando estava internada em um hospital entre a vida e
a morte. Vi no sonho uma grande serpente, que
costumo chamar de sucuri, era de grande espessura e
de cor preta, com detalhes brancos e se estendia da
Terra até o céu, tão enorme que não conseguia ver o
final daquela serpente “infinita”. No livro de
Apocalipse fala sobre o dragão a antiga serpente.



“O grande dragão foi lançado fora. Ele é a antiga
serpente chamada diabo ou Satanás, que engana o
mundo todo. Ele e os seus anjos foram lançado à
terra.” Apocalipse 12:9 Impressionante, ouvi na
mesma noite duas vozes, uma que saía da terra e
outra que vinha do mais alto céu. “Jesus lhes contou
outra parábola, dizendo: "O Reino dos céus é como um
homem que semeou boa semente em seu campo. Mas
enquanto todos dormiam, veio o seu inimigo e semeou
o joio no meio do trigo e se foi. Quando o trigo brotou e
formou espigas, o joio também apareceu. "Os servos
do dono do campo dirigiram-se a ele e disseram: ‘O
senhor não semeou boa semente em seu campo?
Então, de onde veio o joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’,
respondeu ele. "Os servos lhe perguntaram: ‘O senhor
quer que vamos tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não,
porque, ao tirar o joio, vocês poderão arrancar com ele
o trigo. Deixem que cresçam juntos até à colheita.
Então direi aos encarregados da colheita: Juntem
primeiro o joio e amarrem-no em feixes para ser
queimado; depois juntem o trigo e guardem-no no meu
celeiro’ ". Mateus 13:24-30. 
A noite das serpentes foi uma noite intensa onde
desde a hora que dormi até a hora que acordei pela



manhã foi sonhando com serpentes de 
todas as cores e espécies, não tinha onde pisar a
planta dos pés todo lugar que ia pisar passava uma
cobra, era rápida e eu ficava pulando o tempo todo
para me defender, uma noite inteira de pesadelo em
lugar deserto aparentemente com cobras e
serpentes. O mais impressionante é que esse sonho
não acabou ali naquela noite, por anos sonhei com
serpentes, tinha sempre duas que me perseguia, era
veloz e uma que até apareceu como animal de
estimação. Ainda não desvendei o enigma dos sonhos,
uma vez que pessoas aparecia representada pela
mesma. Mas sinto no meu coração que todas as
espécies de serpentes era um tipo de pessoa. Era ele
todas aas cores e assim é as nações, cada país tem
uma nacionalidade, um estilo e a cor, alguns brancos,
outros morenos e mulatos etc. Se Deus fala por
código a uma nação é porque nem todos devem
entender sua palavra, ou ele morreu por todos, mas
nem todos serão salvos. Simbolicamente, em outra
ocasião, ainda sobre vozes, ouvi uma voz que vinha do
mais alto céu e a mesma falava: “como essa menina
tem sofrido, vamos trazê-la para cá”, e uma outra voz
respondeu: “Não deixa”. Tenho a plena convicção que
eram vozes de anjos e do Senhor 



Jesus, que devido a tanta dor e sofrimento queria me
levar para o céu. Em outra visão quando dormia após
o almoço, sonhei com um grande cajado que se
levantava da terra em direção ao céu, com um
pequeno detalhe: ao se aproximar das nuvens quase
tocando a parte de mais ou menos um metro que
antecedia o céu, estava preto, como em Salmos diz:
“Mesmo quando eu andar por um vale de trevas e
morte, não temerei perigo algum, pois tu estás
comigo; a tua vara e o teu cajado me protegem.”
Salmos 23:4 A visão do Arco-íris Em uma bela noite
acordei com a visão ampla de um arco-íris que estava
a beber água. A Bíblia fala a respeito dessa aliança em
Gênesis 9:8-15: “Então disse Deus a Noé e a seus
filhos, que estavam com ele: "Vou estabelecer a
minha aliança com vocês e com os seus futuros
descendentes, e com todo ser vivo que está com
vocês: as aves, os rebanhos domésticos e os animais
selvagens, todos os que saíram da arca com vocês,
todos os seres vivos da terra. Estabeleço uma aliança
com vocês: Nunca mais será ceifada nenhuma forma
de vida pelas águas de um dilúvio; nunca mais haverá
dilúvio para destruir a terra". E Deus prosseguiu:



"Este é o sinal da aliança que estou fazendo entre
mim e vocês e com todos osseres vivos que estão com vocês, para todas as
gerações futuras: o meu arco que coloquei nas
nuvens. Será o sinal da minha aliança com a terra.
Quando eu trouxer nuvens sobre a terra e nelas
aparecer o arco-íris, então me lembrarei da minha
aliança com vocês e com os seres vivos de todas as
espécies. Nunca mais as águas se tornarão um dilúvio
para destruir toda forma de vida.” Gênesis 9:8-15
Supreendentemente contemplei uma bela imagem
onde caia uma grande tempestade de água
diretamente da lua a ponto de alargar e formar rios e,
na minha visão, muitos animais tentavam atravessar
esses rios, e eu me recordo que três deles ia se
afogando e eu os salvei. Ainda sobre as águas,
contemplei parte do mundo inundado pelas águas
onde as casas estavam sendo todas invadidas e as
pessoas pressas sem poder sair das suas residências.
Água é sinônimo de vida, sem ela nada podemos fazer,
o nosso corpo é composto de 70% de água. Também
na relação com Jesus água é um símbolo importante,
onde o mesmo foi batizado por emersão nas águas do
Rio Jordão, como estar escrito em Mateus 3:13:
“Então Jesus veio da Galiléia ao Jordão para ser



batizado por João.” Mateus 3:13. E em outra
passagem Jesus refere-se a água como água da vida, veja em João 4:10:  “Jesus lhe respondeu: "Se
você conhecesse o dom de Deus e quem lhe está
pedindo água, você lhe teria pedido e ele lhe teria dado
água viva". João 4:10 Em uma noite de conflitos e
muitos sonhos pude contemplar uma grande guerra
de espadas contra espadas, onde visualizava apenas
as espadas e não quem as dominava, sobre esse fato a
Bíblia fala em Juízes 7:22: Quando as trezentas
trombetas soaram, o Senhor fez que em todo o
acampamento os homens se voltassem uns contra os
outros com as suas espadas. Mas muitos fugiram
para Bete-Sita, na direção de Zererá, até a fronteira de
Abel-Meolá, perto de Tabate. Juízes 7:22 Em meus
sonhos apareceu a grande ponte que fazia a ligação
entre uma extremidade e outra, não havia ali cidades e
nem povos em grande números, somente eu e alguns
membros familiares que juntos comigo usufruía dessa
grande maravilha. Em Apocalipse 5:9 “e eles
cantavam um cântico novo: "Tu és digno de receber o
livro e de abrir os seus selos, pois foste morto, e com
teu sangue compraste para Deus homens de toda
tribo, língua, povo e nação.” Apocalipse 5:9 A Grande
batalha espiritual foi travada em uma intensa noite de



sonho onde tive uma jornada pesada de conflitos após
aparecimentos de serpentes e vozes ouvidos passei por um grande
tiroteio durante toda a noite. Foi um sonho tão intenso
e visível que amanheci esgotada de tanto correr e fugir
das balas. A Bíblia não relata sobre esse fato, mas nos
adverte em Efésios 6:10-18 “Finalmente, fortaleçam-
se no Senhor e no seu forte poder. Vistam toda a
armadura de Deus, para poderem ficar firmes contra
as ciladas do diabo, pois a nossa luta não é contra
pessoas, mas contra os poderes e autoridades, contra
os dominadores deste mundo de trevas, contra as
forças espirituais do mal nas regiões celestiais. Por
isso, vistam toda a armadura de Deus, para que
possam resistir no dia mau e permanecer inabaláveis,
depois de terem feito tudo. Assim, mantenham-se
firmes, cingindo-se com o cinto da verdade, vestindo a
couraça da justiça e tendo os pés calçados com a
prontidão do evangelho da paz. Além disso, usem o
escudo da fé, com o qual vocês poderão apagar todas
as setas inflamadas do Maligno. Usem o capacete da
salvação e a espada do Espírito, que é a palavra de
Deus. Orem no Espírito em todas as ocasiões, com
toda oração e súplica; tendo isso em mente, estejam
atentos e perseverem na oração por todos os santos”.
Efésios 6:10-18  



A lua, o sol, as estrelas, o arco-íris e muitas águas
também fazem parte dos personagens na batalha dos
sonhos. Como estar escrito: “Naquele dia”, declara o
SENHOR, o Soberano: “Farei o sol se pôr ao meio-dia e
em plena luz do dia escurecerei a terra. Transformarei
as suas festas em velório e todos os seus cânticos em
lamentação. Farei que todos vocês vistam roupas de
luto e rapem a cabeça. Farei daquele dia um dia de
luto por um filho único, e o fim dele, como um dia de
amargura. “Estão chegando os dias”, declara o
SENHOR, o Soberano, “em que enviarei fome a toda
esta terra; não fome de comida nem sede de água,
mas fome e sede de ouvir as palavras do SENHOR.”
Amós 8:9-11 Costumo falar que sou gêmea de dia,
escravidão pela sobrevivência, trabalhando sobre a
desconfiança das pessoas, carregando uma coroa de
doía e à noite sou a viajante nos sonhos que me deixa
esgotada de tanta luta. Alguns muito sobrecarregados
pela salvação, outros pela fuga da vida, outros pelo
naufrágio nas águas e pelas viagens interestaduais,
em sonhos repetitivos. Privada da minha liberdade,
aprisionei meu coração em mágoas. Pois, tudo me era
negado, o direito do trabalho, da saúde, dos
relacionamentos. Minha vida viro



virou uma bola de gude, onde todo mundo quer e se
acha no direito de por o dedo e manipular como se
fosse um jogo. Na verdade eu era prisioneira do
evangelho, pois Jesus ali revelava coisas
extraordinárias do evangelho. “Por essa razão, eu,
Paulo, prisioneiro de Cristo Jesus por amor de vocês,
gentios” Efésios 3:1 Embora meu cérebro não dorme a
seis anos sem descanso, aprendi a dominá-lo com os
clássicos de Auto Ajuda e com muita sede e
transformação de mente. Conhecendo um pouco de
tudo independente da religião praticada. Porque Cristo
não é sacrifício e nem religião, Cristo é liberdade.
“Então eu disse: Aqui estou, no livro está escrito a
meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó Deus.
Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas, holocaustos e
ofertas pelo pecado não quiseste, nem deles te
agradaste" ( os quais eram feitos conforme a Lei ).
Então acrescentou: "Aqui estou; vim para fazer a tua
vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos
santificados, por meio do sacrifício do corpo de Jesus
Cristo, oferecido uma vez por todas.” Hebreus 10:7-10.
Comecei a perceber que os personagens dos meus



sonhos são apenas figurantes, a verdadeira pérola 
sou eu. Na luta pela vida há duas forças: a do bem e a do mal.
Então comecei a liberar o perdão de uma forma
dolorosa, doeu quando eu as perdoei. Pois seis anos da
minha vida foram roubados e o ontem não volta mais,
e o que eu perdi não vou mais tê-la, e o que vou ter
será sempre dividido, apenas uma coisa será
individual: a vida pacata de uma pobre moça que tanto
sonhou e hoje é prisioneira do evangelho espiritual, os
sonhos valem mais que meu corpo sofrido. “Então
Pedro aproximou-se de Jesus e perguntou: "Senhor,
quantas vezes deverei perdoar a meu irmão quando ele
pecar contra mim? Até sete vezes? " Jesus
respondeu: "Eu lhe digo: não até sete, mas até setenta
vezes sete.” 
Em conflito espiritual com as igrejas, no mundo
espiritual, tive um grande sonho numa noite quando
estava internada em um hospital entre a vida e a
morte. Vi no sonho uma grande serpente, que
costumo chamar de sucuri, era de grande espessura e
de cor preta, com detalhes brancos e se estendia da
Terra até o céu, tão enorme que não conseguia ver o
final daquela serpente “infinita”. No livro de
Apocalipse fala sobre o dragão, a antiga serpente. “O
grande dragão foi lançado fora. Ele é a antiga serpente



chamada diabo ou Satanás, que engana o mundo todo.
Ele e os seus anjos foram lançado à terra.”
Apocalipse 12:9 Impressionante, ouvi na mesma noite
duas vozes, uma que saía da terra e outra que vinha do
mais alto céu. “Jesus lhes contou outra parábola,
dizendo: "O Reino dos céus é como um homem que
semeou boa semente em seu campo. Mas enquanto
todos dormiam, veio o seu inimigo e semeou o joio no
meio do trigo e se foi. Quando o trigo brotou e formou
espigas, o joio também apareceu. "Os servos do dono
do campo dirigiram-se a ele e disseram: ‘O senhor não
semeou boa semente em seu campo? Então, de onde
veio o joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’, respondeu ele.
"Os servos lhe perguntaram: ‘O senhor quer que
vamos tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não, porque, ao tirar
o joio, vocês poderão arrancar com ele o trigo. Deixem
que cresçam juntos até à colheita. Então direi aos
encarregados da colheita: Juntem primeiro o joio e
amarrem-no em feixes para ser queimado; depois
juntem o trigo e guardem-no no meu celeiro’ ".
Mateus 13:24-30.
A noite das serpentes foi uma noite intensa onde
desde a hora que dormi até a hora que acordei pela



manhã foi sonhado com serpentes de todas as cores e
espécies,não tinha onde pisar a planta dos pés todo lugar que ia
pisar passava uma cobra, era rápida e eu ficava
pulando o tempo todo para me defender, uma noite
inteira de pesadelo em lugar deserto aparentemente
com cobras e serpentes. O mais impressionante é que
esse sonho não acabou ali naquela noite, por anos
sonhei com serpentes, tinha sempre duas que me
perseguia, era veloz e uma que até apareceu como
animal de estimação. Ainda não desvendei o enigma
dos sonhos, uma vez que pessoas aparecia
representada pela mesma. Mas sinto no meu coração
que todas as espécies de serpentes era um tipo de
pessoa. Era ele todas aas cores e assim é as nações,
cada país tem uma nacionalidade, um estilo e a cor,
alguns brancos, outros morenos e mulatos etc. Se
Deus fala por código a uma nação é porque nem todos
devem entender sua palavra, ou ele morreu por todos,
mas nem todos serão salvos. Simbolicamente, em
outra ocasião, ainda sobre vozes, ouvi uma voz que
vinha do mais alto céu e a mesma falava: “como essa
menina tem sofrido, vamos trazê-la para cá”, e uma
outra voz respondeu: “Não deixa”. Tenho a plena
convicção que eram vozes de anjos e do Senhor Jesus,



que devido a tanta dor e sofrimento queria me levar
para o céu .Em outra visão quando dormia após o almoço, sonhei
com um grande cajado que se levantava da terra em
direção ao céu, com um pequeno detalhe: ao se
aproximar das nuvens quase tocando a parte de mais
ou menos um metro que antecedia o céu, estava preto,
como em Salmos diz: “Mesmo quando eu andar por
um vale de trevas e morte, não temerei perigo algum,
pois tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me
protegem.” Salmos 23:4. 
A visão do Arco-íris Em uma bela noite acordei com a
visão ampla de um arco-íris que estava a beber água.
A Bíblia fala a respeito dessa aliança em Gênesis 9:8-
15: “Então disse Deus a Noé e a seus filhos, que
estavam com ele: "Vou estabelecer a minha aliança
com vocês e com os seus futuros descendentes, e
com todo ser vivo que está com vocês: as aves, os
rebanhos domésticos e os animais selvagens, todos os
que saíram da arca com vocês, todos os seres vivos da
terra. Estabeleço uma aliança com vocês: Nunca mais
será ceifada nenhuma forma de vida pelas águas de
um dilúvio; nunca mais haverá dilúvio para destruir a
terra". E Deus prosseguiu: "Este é o sinal da aliança
que estou fazendo entre mim e vocês e com todos os
seres vivos que estão com vocês:



Nunca mais será ceifada nenhuma forma de vida
pelas águas de um dilúvio; nunca mais haverá dilúvio
para destruir a terra". E Deus prosseguiu: "Este é o
sinal da aliança que estou fazendo entre mim e vocês
e com todos os seres vivos que estão com vocês, para
todas as gerações futuras: o meu arco que coloquei
nas nuvens. Será o sinal da minha aliança com a
terra. Quando eu trouxer nuvens sobre a terra e nelas
aparecer o arco-íris, então me lembrarei da minha
aliança com vocês e com os seres vivos de todas as
espécies. Nunca mais as águas se tornarão um dilúvio
para destruir toda forma de vida.” Gênesis 9:8-15.
 Supreendentemente contemplei uma bela imagem
onde caia uma grande tempestade de água
diretamente da lua a ponto de alargar e formar rios e,
na minha visão, muitos animais tentavam atravessar
esses rios, e eu me recordo que três deles ia se
afogando e eu os salvei.
Ainda sobre as águas, contemplei parte do mundo
inundado pelas águas onde as casas estavam sendo
todas invadidas e as pessoas pressas sem poder sair
das suas residências. Água é sinônimo de vida, sem
ela nada podemos fazer, o nosso corpo é composto de



70% de água. Também na relação com Jesus água é
um símbolo importante, onde o mesmo foi batizado  por emersão nas águas do Rio Jordão, como estar
escrito em Mateus 3:13: “Então Jesus veio da Galiléia
ao Jordão para ser batizado por João.” Mateus 3:13 E
em outra passagem Jesus refere-se a água como água
da vida, veja em João 4:10:  “Jesus lhe respondeu: "Se
você conhecesse o dom de Deus e quem lhe está
pedindo água, você lhe teria pedido e ele lhe teria dado
água viva". João 4:10.
Em uma noite de conflitos e muitos sonhos pude
contemplar uma grande guerra de espadas contra
espadas, onde visualizava apenas as espadas e não
quem as dominava, sobre esse fato a Bíblia fala em
Juízes 7:22: Quando as trezentas trombetas soaram, o
Senhor fez que em todo o acampamento os homens se
voltassem uns contra os outros com as suas espadas.
Mas muitos fugiram para Bete-Sita, na direção de
Zererá, até a fronteira de Abel-Meolá, perto de Tabate.
Juízes 7:22.
Também em meus sonhos apareceu a grande ponte
que fazia a ligação entre uma extremidade e outra, não
havia ali cidades e nem povos em grande números,
somente eu e alguns membros familiares que juntos
comigo usufruía dessa grande maravilha. Em
Apocalipse 5:9 “e eles cantavam um cântico novo: "Tu



és digno de receber o livro e de abrir os seus selos,
pois   foste morto, e com teu sangue compraste para Deus
homens de toda tribo, língua, povo e nação.”
Apocalipse 5:9.
A Grande batalha espiritual foi travada em uma
intensa noite de sonhos onde tive uma jornada pesada
de conflitos após aparecimentos de serpentes e vozes
ouvidos passei por um grande tiroteio durante toda a
noite e me escondia atrás dos carros para me
proteger das balas. Foi um sonho tão intenso e visível
que amanheci esgotada de tanto correr e fugir das
balas. A Bíblia não relata sobre esse fato, mas nos
adverte em Efésios 6:10-18 “Finalmente, fortaleçam-
se no Senhor e no seu forte poder. Vistam toda a
armadura de Deus, para poderem ficar firmes contra
as ciladas do diabo, pois a nossa luta não é contra
pessoas, mas contra os poderes e autoridades, contra
os dominadores deste mundo de trevas, contra as
forças espirituais do mal nas regiões celestiais. Por
isso, vistam toda a armadura de Deus, para que
possam resistir no dia mau e permanecer inabaláveis,
depois de terem feito tudo. Assim, mantenham-se
firmes, cingindo-se com o cinto da verdade, vestindo a
couraça da justiça e tendo os pés calçados com a
prontidão do evangelho da paz. Além disso, usem o



escudo da fé, com o qual vocês poderão apagar todas
as setas  inflamadas do Maligno. Usem o capacete da salvação
e a espada do Espírito, que é a palavra de Deus. Orem
no Espírito em todas as ocasiões, com toda oração e
súplica; tendo isso em mente, estejam atentos e
perseverem na oração por todos os santos.” Efésios
6:10-18 
A lua, o sol, as estrelas, o arco-íris e muitas águas
também fazem parte dos personagens na batalha dos
sonhos. Como estar escrito: “Naquele dia”, declara o
SENHOR, o Soberano: “Farei o sol se pôr ao meio-dia e
em plena luz do dia escurecerei a terra. Transformarei
as suas festas em velório e todos os seus cânticos em
lamentação. Farei que todos vocês vistam roupas de
luto e rapem a cabeça. Farei daquele dia um dia de
luto por um filho único, e o fim dele, como um dia de
amargura. “Estão chegando os dias”, declara o
SENHOR, o Soberano, “em que enviarei fome a toda
esta terra; não fome de comida nem sede de água,
mas fome e sede de ouvir as palavras do SENHOR.”
Amós 8:9-11 Costumo falar que sou gêmea de dia,
escravidão pela sobrevivência, trabalhando sobre a
desconfiança das pessoas, carregando uma coroa de
doída e à noite sou a viajante nos sonhos que me deixa
esgotada



de tanta luta. Alguns muito sobrecarregados pela
salvação, outros pela fuga da vida, outros pelo
naufrágio nas águas e pelas viagens interestaduais,
em sonhos repetitivos. Privada da minha liberdade,
aprisionei meu coração em mágoas. Pois, tudo me era
negado, o direito do trabalho, da saúde, dos
relacionamentos. Minha vida virou uma bola de gude,
onde todo mundo quer e se acha no direito de por o
dedo e manipular como se fosse um jogo. Na verdade
eu era prisioneira do evangelho, pois Jesus ali
revelava coisas extraordinárias do evangelho. “Por
essa razão, eu, Paulo, prisioneiro de Cristo Jesus por
amor de vocês, gentios” Efésios 3:1 Embora meu
cérebro não dorme a seis anos sem descanso, aprendi
a dominá-lo com os clássicos de Auto Ajuda e com
muita sede e transformação de mente. Conhecendo
um pouco de tudo independente da religião praticada.
Porque Cristo não é sacrifício e nem religião, Cristo é
liberdade. “Então eu disse: Aqui estou, no livro está
escrito a meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó
Deus. Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas,
holocaustos e ofertas pelo pecado não quiseste, nem
deles te agradaste" ( os quais eram feitos conforme a



Lei ). Então acrescentou: "Aqui estou; Vim para fazer a
tua  vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos
santificados, por meio do sacrifício do corpo de Jesus
Cristo, oferecido uma vez por todas.” Hebreus 10:7-10
Comecei a perceber que os personagens dos meus
sonhos são apenas figurantes, a verdadeira pérola sou
eu. Na luta pela vida há duas forças: a do bem e a do
mal. Então comecei a liberar o perdão de uma forma
dolorosa, doeu quando eu as perdoei. Pois seis anos da
minha vida foram roubados e o ontem não volta mais,
e o que eu perdi não vou mais tê-la, e o que vou ter
será sempre dividido, apenas uma coisa será
individual: a vida pacata de uma pobre moça que tanto
sonhou e hoje é prisioneira do evangelho espiritual, os
sonhos valem mais que meu corpo sofrido. “Então
Pedro aproximou-se de Jesus e perguntou: "Senhor,
quantas vezes deverei perdoar a meu irmão quando ele
pecar contra mim? Até sete vezes? " Jesus
respondeu: "Eu lhe digo: não até sete, mas até setenta
vezes sete.” Mateus 18:21,22 
Em conflito espiritual com as igrejas, no mundo
espiritual, tive um grande sonho numa noite quando
estava internada em um hospital entre a vida e a
morte.



Vi no sonho uma grande serpente, que costumo
chamar de sucuri, era de grande espessura e de cor
preta, com detalhes brancos e se estendia da Terra
até o céu, tão enorme que não conseguia ver o final
daquela serpente “infinita”. No livro de Apocalipse
fala sobre o dragão, a antiga serpente. “O grande
dragão foi lançado fora. Ele é a antiga serpente
chamada diabo ou Satanás, que engana o mundo todo.
Ele e os seus anjos foram lançado à terra.”
Apocalipse 12:9 Impressionante, ouvi na mesma noite
duas vozes, uma que saía da terra e outra que vinha do
mais alto céu. “Jesus lhes contou outra parábola,
dizendo: "O Reino dos céus é como um homem que
semeou boa semente em seu campo. Mas enquanto
todos dormiam, veio o seu inimigo e semeou o joio no
meio do trigo e se foi. Quando o trigo brotou e formou
espigas, o joio também apareceu. "Os servos do dono
do campo dirigiram-se a ele e disseram: ‘O senhor não
semeou boa semente em seu campo? Então, de onde
veio o joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’, respondeu ele.
"Os servos lhe perguntaram: ‘O senhor quer que
vamos tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não, porque, ao tirar
o joio, vocês poderão arrancar com ele o trigo. Deixem
que cresçam juntos até à colheita. Então



o joio também apareceu. "Os servos do dono do campo
dirigiram-se a ele e disseram: ‘O senhor não semeou
boa semente em seu campo? Então, de onde veio o
joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’, respondeu ele. "Os
servos lhe perguntaram: ‘O senhor quer que vamos
tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não, porque, ao tirar o joio,
vocês poderão arrancar com ele o trigo. Deixem que
cresçam juntos até à colheita. Então direi aos
encarregados da colheita: Juntem primeiro o joio e
amarrem-no em feixes para ser queimado; depois
juntem o trigo e guardem-no no meu celeiro’ ".
Mateus 13:24-30 
A noite das serpentes foi uma noite intensa onde
desde a hora que dormi até a hora que acordei pela
manhã foi sonhado com serpentes de todas as cores e
espécies, não tinha onde pisar a planta dos pés todo
lugar que ia pisar passava uma cobra, era rápida e eu
ficava pulando o tempo todo para me defender, uma
noite inteira de pesadelo em lugar deserto
aparentemente com relvas  e serpentes. O mais
impressionante é que esse sonho não acabou ali
naquela noite, por anos sonhei com serpentes, tinha
sempre duas que me perseguia, era veloz e uma que



até apareceu como animal de estimação. Ainda não
desvendei o enigma dos sonhosuma vez que pessoas aparecia representada pela
mesma. Mas sinto no meu coração que todas as
espécies de serpentes era um tipo de pessoa. Era ele
todas aas cores e assim é as nações, cada país tem
uma nacionalidade, um estilo e a cor, alguns brancos,
outros morenos e mulatos etc. Se Deus fala por
código a uma nação é porque nem todos devem
entender sua palavra, ou ele morreu por todos, mas
nem todos serão salvos. Simbolicamente, em outra
ocasião, ainda sobre vozes, ouvi uma voz que vinha do
mais alto céu e a mesma falava: “como essa menina
tem sofrido, vamos trazê-la para cá”, e uma outra voz
respondeu: “Não deixa”. Tenho a plena convicção que
eram vozes de anjos e do Senhor Jesus, que devido a
tanta dor e sofrimento queria me levar para o céu. 
Em outra visão quando dormia após o almoço, sonhei
com um grande cajado que se levantava da terra em
direção ao céu, com um pequeno detalhe: ao se
aproximar das nuvens quase tocando a parte de mais
ou menos um metro que antecedia o céu, estava preto,
como em Salmos diz: “Mesmo quando eu andar por
um vale de trevas e morte, não temerei perigo algum,
pois tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me
protegem.” Salmos 23:4 



A visão do Arco-íris, em uma bela noite acordei com a
visão ampla de um arco-íris que estava a beber água.
A Bíblia fala a respeito dessa aliança em Gênesis 9:8-
15: “Então disse Deus a Noé e a seus filhos, que
estavam com ele: "Vou estabelecer a minha aliança
com vocês e com os seus futuros descendentes, e
com todo ser vivo que está com vocês: as aves, os
rebanhos domésticos e os animais selvagens, todos os
que saíram da arca com vocês, todos os seres vivos da
terra. Estabeleço uma aliança com vocês: Nunca mais
será ceifada nenhuma forma de vida pelas águas de
um dilúvio; nunca mais haverá dilúvio para destruir a
terra". E Deus prosseguiu: "Este é o sinal da aliança
que estou fazendo entre mim e vocês e com todos os
seres vivos que estão com vocês, para todas as
gerações futuras: o meu arco que coloquei nas
nuvens. Será o sinal da minha aliança com a terra.
Quando eu trouxer nuvens sobre a terra e nelas
aparecer o arco-íris, então me lembrarei da minha
aliança com vocês e com os seres vivos de todas as
espécies. Nunca mais as águas se tornarão um dilúvio
para destruir toda forma de vida.” Gênesis 9:8-15
Supreendentemente contemplei uma bela imagem
onde caia uma grande tempestade



de água diretamente da lua a ponto de alargar e
formar rios e, na minha visão, muitos animais
tentavam atravessar esses rios, e eu me recordo que
três deles ia se afogando e eu os salvei. Ainda sobre as
águas, contemplei parte do mundo inundado pelas
águas onde as casas estavam sendo todas invadidas e
as pessoas pressas sem poder sair das suas
residências. Água é sinônimo de vida, sem ela nada
podemos fazer, o nosso corpo é composto de 70% de
água. Também na relação com Jesus água é um
símbolo importante, onde o mesmo foi batizado por
emersão nas águas do Rio Jordão, como estar escrito
em Mateus 3:13: “Então Jesus veio da Galiléia ao
Jordão para ser batizado por João.” Mateus 3:13. E em
outra passagem Jesus refere-se a água como água da
vida, veja em João 4:10:  “Jesus lhe respondeu: "Se
você conhecesse o dom de Deus e quem lhe está
pedindo água, você lhe teria pedido e ele lhe teria dado
água viva". João 4:10
Em uma noite de conflitos e muitos sonhos pude
contemplar uma grande guerra de espadas contra
espadas, onde visualizava apenas as espadas e não
quem as dominava, sobre esse fato a Bíblia fala em
Juízes 7:22: Quando as trezentas trombetas soaram, o



Senhor fez que em todo o acampamento os homens
se voltassem uns contra os outros com as suas espadas.
Mas muitos fugiram para Bete-Sita, na direção de
Zererá, até a fronteira de Abel-Meolá, perto de Tabate.
Juízes 7:22 
Em meus sonhos apareceu a grande ponte que fazia a
ligação entre uma extremidade e outra, não havia ali
cidades e nem povos em grande números, somente eu
e alguns membros familiares que juntos comigo
usufruía dessa grande maravilha. Em Apocalipse 5:9
“e eles cantavam um cântico novo: "Tu és digno de
receber o livro e de abrir os seus selos, pois foste
morto, e com teu sangue compraste para Deus
homens de toda tribo, língua, povo e nação.”
Apocalipse 5:9 29
A Grande batalha espiritual foi travada em uma
intensa noite de sonhos onde tive uma jornada pesada
de conflitos após aparecimentos de serpentes e vozes
ouvidos passei por um grande tiroteio durante toda a
noite. Foi um sonho tão intenso e visível que amanheci
esgotada de tanto correr e fugir das balas onde eu me
escondia atrás dos carros para me proteger das balas.
A Bíblia não relata sobre esse fato, mas nos adverte
em Efésios 6:10-18 “Finalmente, fortaleçam-se no
Senhor e no seu forte poder. Vistam toda a armadura



de Deus, para poderem ficar firmes contra as ciladas
do diabo, pois a nossa luta não é contra o sangue e
carne e sim 

 contra os poderes e autoridades, contra os
dominadores deste mundo de trevas, contra as forças
espirituais do mal nas regiões celestiais. Por isso,
vistam toda a armadura de Deus, para que possam
resistir no dia mau e permanecer inabaláveis, depois
de terem feito tudo. Assim, mantenham-se firmes,
cingindo-se com o cinto da verdade, vestindo a couraça
da justiça e tendo os pés calçados com a prontidão do
evangelho da paz. Além disso, usem o escudo da fé,
com o qual vocês poderão apagar todas as setas
inflamadas do Maligno. Usem o capacete da salvação e
a espada do Espírito, que é a palavra de Deus. Orem
no Espírito em todas as ocasiões, com toda oração e
súplica; tendo isso em mente, estejam atentos e
perseverem na oração por todos os santos.” Efésios
6:10-18 
A lua, o sol, as estrelas, o arco-íris e muitas águas
também fazem parte dos personagens na batalha dos
sonhos. Como estar escrito: “Naquele dia”, declara o
SENHOR, o Soberano: “Farei o sol se pôr ao meio-dia e
em plena luz do dia escurecerei a terra. Transformarei
as suas festas em velório e todos os seus cânticos em
lamentação. Farei que todos vocês vistam roupas de
luto e rapem a cabeça.



Farei daquele dia um dia de luto por um filho único, e o
fim dele, como um dia de amargura. “Estão chegando
os dias”, declara o SENHOR, o Soberano, “em que
enviarei fome a toda esta terra; não fome de comida
nem sede de água, mas fome e sede de ouvir as
palavras do SENHOR.” Amós 8:9-11 
Costumo falar que sou gêmea de dia, escravidão pela
sobrevivência, trabalhando sobre a desconfiança das
pessoas, carregando uma coroa de doía e à noite sou a
viajante nos sonhos que me deixa esgotada de tanta
luta. Alguns muito sobrecarregados pela salvação,
outros pela fuga da vida, outros pelo naufrágio nas
águas e pelas viagens interestaduais, em sonhos
repetitivos. Privada da minha liberdade, aprisionei
meu coração em mágoas. Pois, tudo me era negado, o
direito do trabalho, da saúde, dos relacionamentos.
Minha vida virou uma bola de gude, onde todo mundo
quer e se acha no direito de por o dedo e manipular
como se fosse um jogo. Na verdade eu era prisioneira
do evangelho, pois Jesus ali revelava coisas
extraordinárias do evangelho. “Por essa razão, eu,
Paulo, prisioneiro de Cristo Jesus por amor de vocês,
gentios” Efésios 3:1 Embora meu cérebro não dorme a
seis anos sem descanso, aprendi a dominá-lo com os



clássicos de Auto Ajuda e com muita sede e
transformação de mente. Conhecendo um pouco de
tudo independente da religião praticada. Porque Cristo
não é sacrifício e nem religião, Cristo é liberdade.
“Então eu disse: Aqui estou, no livro está escrito a
meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó Deus.
Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas, holocaustos e
ofertas pelo pecado não quiseste, nem deles te
agradaste" ( os quais eram feitos conforme a Lei ).
Então acrescentou: "Aqui estou; vim para fazer a tua
vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos
santificados, por meio do sacrifício do corpo de Jesus
Cristo, oferecido uma vez por todas.” Hebreus 10:7-10 
Comecei a perceber que os personagens dos meus
sonhos são apenas figurantes, a verdadeira pérola sou
eu. Na luta pela vida há duas forças: a do bem e a do
mal. Então comecei a liberar o perdão de uma forma
dolorosa, doeu quando eu as perdoei. Pois seis anos da
minha vida foram roubados e o ontem não volta mais,
e o que eu perdi não vou mais tê-la, e o que vou ter
será sempre dividido, apenas uma coisa será
individual: a vida pacata de uma pobre moça que tanto
sonhou e hoje é prisioneira do evangelho 



espiritual, os sonhos valem mais que meu corpo
sofrido. “Então Pedro aproximou-se de Jesus e
perguntou: "Senhor, quantas vezes deverei perdoar a
meu irmão quando ele pecar contra mim? Até sete
vezes? " Jesus respondeu: "Eu lhe digo: não até sete,
mas até setenta vezes sete.” Mateus 18:21,22 
Em conflito espiritual com as igrejas, no mundo
espiritual, tive um grande sonho numa noite quando
estava internada em um hospital entre a vida e a
morte. Vi no sonho uma grande serpente, que
costumo chamar de sucuri, era de grande espessura e
de cor preta, com detalhes brancos e se estendia da
Terra até o céu, tão enorme que não conseguia ver o
final daquela serpente “infinita”. No livro de
Apocalipse fala sobre o dragão, a antiga serpente. “O
grande dragão foi lançado fora. Ele é a antiga serpente
chamada diabo ou Satanás, que engana o mundo todo.
Ele e os seus anjos foram lançado à terra.”
Apocalipse 12:9. Impressionante, ouvi na mesma noite
duas vozes, uma que saía da terra dizendo Senhor o
Senhor vai dar ele para ela a tua serva apareceu
Conceição e outra voz que vinha do mais alto céu
respondeu deixa. E em seguida ouvi mais uma voz
vindo do céu dessa vez acompanhado de um homem



com nome Obreira Nadir e esse mesmo homem caiu
ao lado do leito que eu estava bem do lado da minha
cabeça e saiu pela minha costa.“Jesus lhes contou
outra parábola, dizendo: "O Reino dos céus é como um
homem que semeou boa semente em seu campo. Mas
enquanto todos dormiam, veio o seu inimigo e semeou
o joio no

no meio do trigo e se foi. Quando o trigo brotou e
formou espigas, o joio também apareceu. "Os servos
do dono do campo dirigiram-se a ele e disseram: ‘O
senhor não semeou boa semente em seu campo?
Então, de onde veio o joio? ’ " ‘Um inimigo fez isso’,
respondeu ele. "Os servos lhe perguntaram: ‘O senhor
quer que vamos tirá-lo? ’ "Ele respondeu: ‘Não,
porque, ao tirar o joio, vocês poderão arrancar com ele
o trigo. Deixem que cresçam juntos até à colheita.
Então direi aos encarregados da colheita: Juntem
primeiro o joio e amarrem-no em feixes para ser
queimado; depois juntem o trigo e guardem-no no meu
celeiro’ ". Mateus 13:24-30 
A noite das serpentes foi uma noite intensa onde
desde a hora que dormi até a hora que acordei pela
manhã foi sonhado com serpentes de todas as cores e
espécies, não tinha onde pisar a planta dos pés todo
lugar que ia pisar passava uma cobra, era rápida e eu
ficava pulando o tempo todo para me defender, uma
noite inteira de pesadelo em lugar deserto
aparentemente com cobras e serpentes. O mais
impressionante é que esse sonho não acabou ali
naquela noite, por anos sonhei com serpentes, tinha



sempre duas que me perseguia, era veloz e uma que
até apareceria como animal de estimação.  Ainda não desvendei o enigma dos sonhos, uma vez
que pessoas aparecia representada pela mesma. Mas
sinto no meu coração que todas as espécies de
serpentes era um tipo de pessoa. Era ele todas aas
cores e assim é as nações, cada país tem uma
nacionalidade, um estilo e a cor, alguns brancos,
outros morenos e mulatos etc. Se Deus fala por
código a uma nação é porque nem todos devem
entender sua palavra, ou ele morreu por todos, mas
nem todos serão salvos. Simbolicamente, em outra
ocasião, ainda sobre vozes, ouvi uma voz que vinha do
mais alto céu e a mesma falava: “como essa menina
tem sofrido, vamos trazê-la para cá”, e uma outra voz
respondeu: “Não deixa”. Tenho a plena convicção que
eram vozes de anjos e do Senhor Jesus, que devido a
tanta dor e sofrimento queria me levar para o céu.
18605519558000
Em outra visão quando dormia após o almoço, sonhei
com um grande cajado que se levantava da terra em
direção ao céu, com um pequeno detalhe: ao se
aproximar das nuvens quase tocando a parte de mais
ou menos um metro que antecedia o céu, estava preto,
como em Salmos diz: “Mesmo quando eu andar por



um vale de trevas e morte, não temerei perigo algum,
pois o teu cajado me proteja de todo perigo demorte, não temerei perigo algum, pois tu estás
comigo; a tua vara e o teu cajado me protegem.”
Salmos 23:4 
A visão do Arco-íris, em uma bela noite acordei com a
visão ampla de um arco-íris que estava a beber água.
A Bíblia fala a respeito dessa aliança em Gênesis 9:8-
15: “Então disse Deus a Noé e a seus filhos, que
estavam com ele: "Vou estabelecer a minha aliança
com vocês e com os seus futuros descendentes, e
com todo ser vivo que está com vocês: as aves, os
rebanhos domésticos e os animais selvagens, todos os
que saíram da arca com vocês, todos os seres vivos da
terra. Estabeleço uma aliança com vocês: Nunca mais
será ceifada nenhuma forma de vida pelas águas de
um dilúvio; nunca mais haverá dilúvio para destruir a
terra". E Deus prosseguiu: "Este é o sinal da aliança
que estou fazendo entre mim e vocês e com todos os
seres vivos que estão com vocês, para todas as
gerações futuras: o meu arco que coloquei nas
nuvens. Será o sinal da minha aliança com a terra.
Quando eu trouxer nuvens sobre a terra e nelas
aparecer o arco-íris, então me lembrarei da minha
aliança com vocês e com os seres vivos de todas as



espécies. Nunca mais as águas se tornarão um dilúvio
para destruir toda forma de vida.” Gênesis 9:8-15Supreendentemente contemplei uma bela imagem
onde caia uma grande tempestade de água
diretamente da lua a ponto de alargar e formar rios e,
na minha visão, muitos animais tentavam atravessar
esses rios, e eu me recordo que três deles ia se
afogando e eu os salvei. Ainda sobre as águas,
contemplei parte do mundo inundado pelas águas
onde as casas estavam sendo todas invadidas e as
pessoas pressas sem poder sair das suas residências.
Água é sinônimo de vida, sem ela nada podemos fazer,
o nosso corpo é composto de 70% de água. Também
na relação com Jesus água é um símbolo importante,
onde o mesmo foi batizado por emersão nas águas do
Rio Jordão, como estar escrito em Mateus 3:13:
“Então Jesus veio da Galiléia ao Jordão para ser
batizado por João.” Mateus 3:13. E em outra
passagem Jesus refere-se a água como água da vida,
veja em João 4:10:  “Jesus lhe respondeu: "Se você
conhecesse o dom de Deus e quem lhe está pedindo
água, você lhe teria pedido e ele lhe teria dado água
viva". João 4:10.
Em uma noite de conflitos e muitos sonhos pude
contemplar uma grande guerra de espadas contra
espadas, onde visualizava apenas as espadas e não



quem as dominava, sobre esse fato a Bíblia fala em
Juízes 7:22: Quando as trezentas trombetas soaram, o Senhor fez
que em todo o acampamento os homens se voltassem
uns contra os outros com as suas espadas. Mas
muitos fugiram para Bete-Sita, na direção de Zererá,
até a fronteira de Abel-Meolá, perto de Tabate. Juízes
7:22 386588035687000
Em meus sonhos apareceu a grande ponte que fazia a
ligação entre uma extremidade e outra, não havia ali
cidades e nem povos em grande números, somente eu
e alguns membros familiares que juntos comigo
usufruía dessa grande maravilha. Em Apocalipse 5:9
“e eles cantavam um cântico novo: "Tu és digno de
receber o livro e de abrir os seus selos, pois foste
morto, e com teu sangue compraste para Deus
homens de toda tribo, língua, povo e nação.”
Apocalipse 5:9 29. 
Grande batalha espiritual foi travada em uma intensa
noite de sonhos onde tive uma jornada pesada de
conflitos após aparecimentos de serpentes e vozes
ouvidos passei por um grande tiroteio durante toda a
noite. Foi um sonho tão intenso e visível que amanheci
esgotada de tanto correr e fugir das balas onde eu me
escondia atrás dos carros para me proteger das balas.
A Bíblia não relata sobre esse fato, mas nos adverte



em Efésios 6:10-18 “Finalmente, fortaleçam-se no
Senhor e no seu forte poder. Vistam toda a armadura
de

de Deus, para poderem ficar firmes contra as ciladas
do diabo, pois a nossa luta não é contra pessoas, mas
contra os poderes e autoridades, contra os
dominadores deste mundo de trevas, contra as forças
espirituais do mal nas regiões celestiais. Por isso,
vistam toda a armadura de Deus, para que possam
resistir no dia mau e permanecer inabaláveis, depois
de terem feito tudo. Assim, mantenham-se firmes,
cingindo-se com o cinto da verdade, vestindo a couraça
da justiça e tendo os pés calçados com a prontidão do
evangelho da paz. Além disso, usem o escudo da fé,
com o qual vocês poderão apagar todas as setas
inflamadas do Maligno. Usem o capacete da salvação e
a espada do Espírito, que é a palavra de Deus. Orem
no Espírito em todas as ocasiões, com toda oração e
súplica; tendo isso em mente, estejam atentos e
perseverem na oração por todos os santos”. Efésios
6:10-18 Sobre o capacete da salvação ele é tomado por
esforços. Assustadamente acordei em uma
determinada noite com a visão de uma grande mulher
em pé usando um vestido de noiva de cor preto e
também em outra noite me surpreendi com uma
outra mulher, dessa vez vestida de noiva com vestido
de cor branco, só que tomava espaço de mais ou



menos 10 metros. Eras enorme os vestidos e por
sorte muito bonitos e luxuosos. Em Apocalipse 12:1-6 fala a respeito: “Apareceu no
céu um sinal extraordinário: uma mulher vestida do
sol, com a lua debaixo dos seus pés e uma coroa de
doze estrelas sobre a cabeça. Ela estava grávida e
gritava de dor, pois estava para dar à luz. Então
apareceu no céu outro sinal: um enorme dragão
vermelho com sete cabeças e dez chifres, tendo sobre
as cabeças sete coroas. Sua cauda arrastou consigo
um terço das estrelas do céu, lançando-as na terra. O
dragão colocou-se diante da mulher que estava para
dar à luz, para devorar o seu filho no momento em que
nascesse. Ela deu à luz um filho, um homem, que
governará todas as nações com cetro de ferro. Seu
filho foi arrebatado para junto de Deus e de seu trono.
A mulher fugiu para o deserto, para um lugar que lhe
havia sido preparado por Deus, para que ali a
sustentassem durante mil duzentos e sessenta dias.”
Apocalipse 12:1-6.
Sonhos revelantes e sufocantes quando em altas
águas potencializou duas correntezas uma vermelha e
a outra limpa bateram-se de frente e o meu barco
virou e eu cair do barco sobre as águas e um senhor
me salvou. Deduzo ser Jesus, segundo a Bíblia
Sagrada fala sobre Ele no barco em Mateus 8:23-27:



“Entrando ele no barco, seus discípulos o
se seguiram. De repente, uma violenta tempestade
abateu-se sobre o mar, de forma que as ondas
inundavam o barco. Jesus,

porém, dormia. Os discípulos foram acordá-lo,
clamando: "Senhor, salva-nos! Vamos morrer!" Ele
perguntou: "Por que vocês estão com tanto medo,
homens de pequena fé?” Então ele se levantou e
repreendeu os ventos e o mar, e fez-se completa
bonança. Os homens ficaram perplexos e
perguntaram: "Quem é este que até os ventos e o mar
lhe obedecem? " Mateus 8:23-27.
Num conflito de sonhos e visões tive uma batalha de
limpeza de sangue, onde minha face ficou cheia de
bolhas de sangue e apareceu uma moça chamada
Mary, que aliás era minha amiga, e começou a limpar
a minha face com ajuda de guardanapos úmidos de
tecidos e todas aquelas bolhas foram desaparecendo
do meu rosto. Pois todo sangue estava recolhido na
minha face e o mesmo ficou limpo. Estava eu nessa
data muito debilitada, sem forças e sem coragem e
buscava ao Senhor com lágrimas a espera de um
milagre. E como estar escrito no Livro de Mateus,
sobre a mulher do fluxo de sangue e ficou curada, o
mesmo aconteceu comigo. “Nisso uma mulher que
havia doze anos vinha sofrendo de uma hemorragia,
chegou por trás dele e tocou na borda do seu manto,
pois dizia a si mesma: "Se eu tão-somente tocar em



seu manto, ficarei curada". Voltando-se, Jesus a viu e
disse: "Ânimo, filha, a sua fé a curou!" E desde aquele
instante a mulher ficou curada.” Mateus 9:20-22.

O cabelo é o véu da mulher, e mesmo em grandes
conflitos Deus não permitiu que caíssem os meus
cabelos que em sonhos vi literalmente minhas mãos
cheias de cabelos e uma voz que dizia “Eu não consigo
derrubar os cabelos dela, porque ela estar
consagrada”. Veja a importância de termos uma vida
no altar de Deus, segundo estar escrito no Livro de 1
Coríntios 11:5: “e toda mulher, porém, que ora ou
profetiza com a cabeça sem véu desonra a sua propia
cabeça, porque é como se a tivesse rapada.
Em uma tremenda revelação em sonhos foi que vi
literalmente um caixão sem a tampa e levantou-se de
dentro dele uma bela jovem de cabelos pretos e
cacheados, aparentando ter idade de 15 anos.
Levantou-se e foi embora e em seguida acordei do
sonho. Para Deus tudo é possível, mesmo a pessoa já
estando morto ele ressuscita como aconteceu com o
filho da viúva de Naim. Veja em Lucas 7:11-16: “Logo
depois, Jesus foi a uma cidade chamada Naim, e com
ele iam os seus discípulos e uma grande multidão. Ao
se aproximar da porta da cidade, estava saindo o
enterro do filho único de uma viúva; e uma grande
multidão da cidade estava com ela. Ao vê-la, o Senhor
se compadeceu dela e disse: "Não chore". Depois,



aproximou-se e tocou no caixão, e os que o carregava
pararam.Então, Jesus disse: "Jovem, eu lhe digo, levante-se!"
Ele se levantou, sentou-se e começou a conversar, e
Jesus o entregou à sua mãe. Todos ficaram cheios de
temor e louvavam a Deus. "Um grande profeta se
levantou entre nós", diziam eles. "Deus interveio em
favor do seu povo". Lucas 7:11-16 
A Bíblia relata sobre o diabo e faz menção de suas
características, mais precisamente em meus sonhos
ele apareceu como o diabo verde referindo assim,
segundo o meu entendimento, a identidade de uma
pessoa que gosta do verde. E como ele é espírito, pode
apresentar-se da forma e cor que quiser, pode se
manifestar em forma de homem, animais ou objetos.
Não se engane o espírito se transforma. A Bíblia
descreve o diabo da forma como estar escrito no Livro
de Isaías 14:12: “Como você caiu dos céus, ó estrela da
manhã, filho da alvorada! Como foi atirado à terra,
você, que derrubava as nações!” Isaías 14:12 O diabo
era assim, mas devido a sua petulância e orgulho,
querendo assumir o lugar de Deus tornou-se objeto de
espanto. 
Armas de fogo nos trazem temor, e segurança para
quem as possui. No entanto, quando surgiram nos
meus sonhos eu sempre consegui



 conseguia sobressair com a ajuda da Gleyce, minha
cachorrinha de estimação, a qual tive que doar por
advertência divina, através de sonhos que me alertava
por diversas vezes que eu me separa-se dela. E foi
com muita dor no coração que entreguei ela a uma
moça, que prestava serviços a um supermercado local
e era proprietária de uma chácara e que me deu
garantia de que a cachorrinha iria ser bem cuidada.
Sempre que eu via as armas de fogo, Gleyce aparecia e
minha vida era salva. Exemplificando melhor sobre as
armas uma vez eu ouvi uma voz dizendo que não podia
me acertar pois eu tava consagrada e passou um
jovem com a mão cheia de bala. Em outra ocasião eu
vi uma mão segurando o revólver e atirando contra
mim e saia 6 balas e eu passei jogada em outro local
vestida em uma roupa que calça legging branca e
blusa xadrez que eu tinha sacrificado em uma fogueira
santa de Israel e quem saia do local do crime era
Modestino, pela costa. Vi ali o resultado de um
sacrifício ato de sangue, amor de filho. A exemplo de
Abraão que abriu mão de seu sentimento de pai, eu
abri mão do meu sentimento de mãe. Tenho plena
convicção de que se eu não tivesse ouvido a voz de
Deus, e abrido mão de um sentimento tão grande, não



estaria aqui relatando os fatos. Apareceu no meu
portão uma grande mulher fantasiada de diabo, era
muito esquisita e “espantosa”, toda mudada desde os
pés até a cabeça. Cada órgão tinha um detalhe:
cabelos estupecidos, nariz grande, braços
assustadores. Era um abismo em plena luz. Essa
imagem foi um dos sonhos mais espantosos, num
período de seis anos. Confere Apocalipse 17 v 1-5:

 “Um dos sete anjos que tinham as sete taças
aproximou-se e me disse: "Venha, eu lhe mostrarei o
julgamento da grande prostituta que está sentada
sobre muitas águas, com quem os reis da terra se
prostituíram; os habitantes da terra se embriagaram
com o vinho da sua prostituição". Então o anjo me
levou no Espírito para um deserto. Ali vi uma mulher
montada numa besta vermelha, que estava coberta de
nomes blasfemos e que tinha sete cabeças e dez
chifres. A mulher estava vestida de azul e vermelho, e
adornada de ouro, pedras preciosas e pérolas.
Segurava um cálice de ouro, cheio de coisas
repugnantes e da impureza da sua prostituição. Em
sua testa havia esta inscrição: MISTÉRIO:
BABILÔNIA, A GRANDE; A MÃE DAS PROSTITUTAS
E DAS PRÁTICAS REPUGNANTES DA TERRA.”
Apocalipse 17:1-5.
Cenas impressionantes tive quando vi, através de
sonhos um grande deserto. Era um lugar muito
grande, todo seco, as vegetações não tinham vida,
estavam todas secas e caminhava em meio a esse
deserto, milhares de mulheres com seus filhos nos
braços e estes pediam água para suas mães. A Bíblia



fala que passaremos por aflições, segundo estar
escrito no Livro de Gênesis 41:55-57. “Quando todo o Egito começou a sofrer com a fome, o
povo clamou ao faraó por comida, e este respondeu a
todos os egípcios: "Dirijam-se a José e façam o que ele
disser". Quando a fome já se havia espalhado por toda
a terra, José mandou abrir os locais de
armazenamento e começou a vender trigo aos
egípcios, pois a fome se agravava em todo o Egito. E de
toda a terra vinha gente ao Egito para comprar trigo
de José, porquanto a fome se agravava em toda parte.”
Gênesis 41:55-57 O deserto é uma região
geograficamente com terra seca, sem vegetação e
inabitável. Mesmo assim se chamarmos ao Senhor,
Ele fará florescer o nosso deserto conforme exemplo
Bíblico citado acima. 
Duplas personalidades em uma grande revelação em
momentos oportunos. Durante o dia eu contemplei a
transformação de pessoas onde olhava para uma
determinada moça que conduzia um carro, ela era de
cor morena e se transformava em loira e da mesma
forma a loira se transformava em morena. O mais
impressionante era um jovem homem. Que tinha por
volta dos 30 anos, que da mesma forma se
transformava por completo (pele, olhos, cabelos,
etc.). E confess



E confesso que tive temor, pois esse, diferentemente
das jovens, eu já conhecia, se chamava João, e era
filho de uma amiga minha. Não tenho clareza bíblica
sobre esse assunto a não ser que fossem espíritos
enganadores e perturbadores de mentes, para tal
conflito envolvendo numa grande guerra arsenal que
parecia não ter fim, com todos os componentes de
uma guerra civil, onde pessoas lutam pela própria
sobrevivência. Nos meus sonhos Deus sempre teve o
cuidado de me mostrar as igrejas em massa, não só a
qual pertencia, mas todas. Várias instituições
religiosas me foram reveladas, algumas pregando o
evangelho, outras lavando a igreja e outras em festas.
A igreja que eu vi em festa dançando forró diante de
uma construção inacabada o líder dessa igreja estava
despido "nu por completo ". Lembro que igreja somos
nós, mas muitas pessoas pensam que igrejas são
templos de quatro paredes. Jesus falou para Pedro em
Mateus 16:18 “E eu lhe digo que você é Pedro, e sobre
esta pedra edificarei a minha igreja, e as portas do
Hades não poderão vencê-la.” Mateus 16:18.
 Durante várias noites foi me apresentado muitos dos
personagens bíblicos como: Rute, Raquel, Lia,
Rebeca, Débora, Ester, Daniel, Abraão, Paulo, Anjo



Gabriel, Príncipe Miguel, e João Batista. Mas o que
mais chamou minha atenção foi João Batista que por
inúmeras vezes, seja pela  noite ou dia, sonhava com
ele.

seja pela noite ou dia, sonhava com ele. Foi um dos
profetas que mais me foi revelado. E a Bíblia deixa
bem claro, sob sua função no livro de Lucas 1: 13-17
“Mas o anjo lhe disse: "Não tenha medo, Zacarias; sua
oração foi ouvida. Isabel, sua mulher, lhe dará um
filho, e você lhe dará o nome de João. Ele será motivo
de prazer e de alegria para você, e muitos se
alegrarão por causa do nascimento dele, pois será
grande aos olhos do Senhor. Ele nunca tomará vinho
nem bebida fermentada, e será cheio do Espírito
Santo desde antes do seu nascimento. Fará retornar
muitos dentre o povo de Israel ao Senhor, o seu Deus.
E irá adiante do Senhor, no espírito e no poder de
Elias, para fazer voltar o coração dos pais a seus
filhos e os desobedientes à sabedoria dos justos, para
deixar um povo preparado para o Senhor". Lucas 1:13-
17.Interessante é que diante de tantos personagens
bíblicos me foi revelado, por sonho, que tirasse o lixo
da Casa do Senhor e me sobreveio um quarentão
cheios de entulhos formando montes individuais e
eram muitos montes, e nesses montes apareceu a
política.  Referindo-se assim que existem muitos que
se vestem de ovelhas, mas na verdade é considerado



pelo Senhor como lixo. Não devemos ir para igreja
apenapenas por ir ou simplesmente pra escondermos atos
pecaminosos e prostrarmos lá como se fossemos
praticantes da mesma. O Senhor que habita no mais
alto céu sabe e conhece todas as coisas e para Ele
não há barreiras ou limites. Medo sensação ruim que
toma conta da pessoa frente a um perigo real ou
imaginário e que faz pensar em fugir: em meio a esses
conflitos fugir e me retrair de várias situações que
poderia ser o ponto crucial do meu sofrimento
diminuindo assim o meu deserto. Quando é surgido
uma barreira em nossos caminhos e recuamos ou
procuramos atalhos retardamos a chegada ao destino
traçado. E se tratando do mundo espiritual não
podemos recuar e muito menos olhar para trás, mas
devido a pouca experiência com a palavra de Deus,
embora longos anos de trabalho na obra, mesmo
assim não foi o suficiente para eu entender o chamado
e a ordem de Jesus que através de mim falava com
Israel. Conhecia e praticava a sua palavra, mas não a
conhecia Jesus mesmo pregando sua palavra.
Somente no deserto onde lutei com forças estranhas
pude ter experiências reais com Jesus e até mesmo
ouvir sua voz verbalmente falando em som. E a voz de
Jesus dizia "deixa, por duas vezes ouvir Ele dizer



deixa". Depois de uma reclamação de satanás que
dizia o Senhor vai dar ela para ele e também depois de
pedido de anjo que dizia como essa menina tem sofrido
vamos trazer ela para o nosso lado e a voz do Senhor
disse não, deixa. E o anjo completou esse obreiro é o
próprio satanás. Quão misericordioso é Jesus mesmo
em uma oração pecaminosa, ainda ainda permite que
ouvimos sua voz só para salvar o pecador que neste
caso é Israel que

 proclama seu nome, mas carrega sangue em suas
mãos. Descobri que usava um uniforme e libertava
pessoas e eu estava salva por crer e aceitar Jesus,
mas não conhecia de experiência próprias e mal tinha
tempo para lê a Bíblia como Deus manda, pois era
sobrecarregada de serviços e também na igreja.
Somente de experiências  de ouvir falar e através dos
seus escritos. Por isso fui conduzida a um deserto
para conhecer o Deus de Israel e converter de toda
incredulidade tendo experiências com o mal e o bem
que é o Senhor Jesus. Se não tivesse recuado e
enfrentado o perigo real das balas, e dos personagens
reais que apareciam em minha vida como: Rita de
Cassia apareceu no hospital com uma voz que vinha
do céu dizendo Rita sua patroa é bruxa e
imediatamente ela saiu de dentro do quarto vestida de
preto e saiu pela janela e até hoje aparece para mim
inclusive dentro da minha casa, Carlão apareceu pra
mim dentro de uma casa que eu morava na cidade que
hoje moro ele tava mexendo na gaveta da minha
geladeira, ele é esposo da Rita de Cassia , Jussara
apareceu no hospital junto com a Rita e tava vestida
de branco ela era a babá dos filhos da Rita, Nadir
atrás de um  computador, também dentro da minha



casa almoçando comigo, sentando na mesma mesa e
depois o anjo disse que ele era o próprio satanás,
Edileny piriguite, Emileny vestida de preto social e
também blusa trasnparente mostrando o sutiã,
Lurdes balançando os cabelos e lamaçal de sangue e
também vindo do hospital com seu esposo eles estava
no carro do Nadir e Lurdes estava de pijama e o
esposo dela de cueca, Conceição sendo empurrada
pelas costas,  Edir Macedo brigando mais Ester e Edir
Macedo com um guarda chuva muito grande em cima
do altar e quando ele tava pregando no culto deixou
um papel cair e abaixou e pegou e também na rádio
pedindo tudo na fogueira santa de Israel, Ester
Bezerra apareceu para mim despida "nua
completamente " e  uma voz mandava ela lavar a
parte intima e ainda batia sobre o bumbum dela,
Cristiane Cardoso com as mãos cruzadas, Cesas
apareceu como lixo podre cheio de bichos, Bruno
bebendo água na beira da pia, Tiago não me lembro o
que fazia, Renato a voz disse chegou o pastor Renato e
foi tempestade e minha casa encheu de cobras do
telhado ao chão, William sempre de frente com Nadir
em uma mesa e até hoje esse William me persegue
nos sonhos, quando fui para Teresina PI em 2017,lá

Aprendi no deserto o que todo cristão deveria saber
que é mais importante a sua comunhão com Cristo
através da sua Santa Palavra, Jejuns, orações do que o
fazer possuir cargo em uma igreja. Não é pelo que
fazemos que iremos ser salvos e sim pelo ser. Muitas
das vezes fazemos tantas coisas, somos elevados e
reconhecidos no ministério, mas na verdade por
dentro somos sepulcros calhados, não temos um
coração puro e colocamos nossa salvação em risco.
Foi um deserto de sonhos mais pra você que é cético e
não acredita que Deus deu seu filho para morrer na
Cruz pra nos salvar e que Ele derramou a última gota
de sangue pra nos comprar 1Corintios 6:20 (Porque
fostes comprados por bom preço; glorificai, pois, a
Deus no vosso corpo, e no vosso espírito, os quais
pertencem a Deus). Vou mostrar na Palavra vários
relatos de Deus falando com seu povo através de
sonhos. Embora hoje ele fala pela palavra escrita mas
mediante a cegueira espiritual e dureza do coração de
seu povo, Deus em sua infinita misericórdia pode sim
falar através de sonhos só pra livrar seu povo da ruína
e perdição. Veja algumas passagens bíblicas e terá
suas próprias conclusões. Gênesis 40:8 e 41: 1 – 37 (E
eles lhe disseram: Tivemos um sonho, e ninguém há



estava ele e quando retornei vi em uma visão a igreja
universal do Reino de Deus fechada e vi também a
palavra ÊXODO escrita no meio do tempo. Maria Aci
apontando ma faça, Maria Aparecida cozinhando
milho, Maria Das Neves me dando abóbora, Suellen e
Gicellen com duas piranhas na nas mãos, Maria Da
Cruz e Lara em carro e moto, Elvecino com comida e
tendo a mesma luz que eu tenho, Modestino com faca
e arma de fogo, José Da Cruz caindo nas águas
vermelha, lama e também caindo com a cabeça
raspada, minha mãe sempre com os cabelos branco e
caindo no capim seco de costa e muitos é muitos
outros personagens começaram a fazer parte da
minha vida espiritual e quase todos os personagens
Bíblicos me foram revelados dentre eles o mais
mostrado foi João Batista e recentemente João, Tiago
e Judas. Se não tivesse me recuado de todos esses
personagens reais e imaginário com certeza meu
deserto teria sido mais curto em vez de ficar por mais
de seis anos andando em círculo e enfrentando
tempestades.
 Lembro me que um certo dia no ano de 2013 quando
chegava à rodoviária de Brasília onde costumo passar
quase todos os dias para fazer compras estrondou um

que o interprete. E José disse-lhes: Não são de Deus
as interpretações? Contai-mo, peço-vos.); (E
aconteceu que, ao fim de dois anos inteiros, Faraó
sonhou, e eis que estava em pé junto ao rio.

eis que subiam do rio sete vacas, formosas à vista e
gordas de carne, e pastavam no prado. E eis que
subiam do rio após elas outras sete vacas, feias à
vista e magras de carne; e paravam junto às outras
vacas na praia do rio. E as vacas feias à vista e magras
de carne, comiam as sete vacas formosas à vista e
gordas. Então acordou Faraó. Depois dormiu e sonhou
outra vez, e eis que brotavam de um mesmo pé sete
espigas cheias e boas. E eis que sete espigas miúdas,
e queimadas do vento oriental, brotavam após elas. E
as espigas miúdas devoravam as sete espigas grandes
e cheias. Então acordou Faraó, e eis que era um
sonho. E aconteceu que pela manhã o seu espírito
perturbou-se, e enviou e chamou todos os
adivinhadores do Egito, e todos os seus sábios; e Faraó
contou-lhes os seus sonhos, mas ninguém havia que
lhos interpretasse. Então falou o copeiro-mor a Faraó,
dizendo: Das minhas ofensas me lembro hoje: Estando
Faraó muito indignado contra os seus servos, e pondo-
me sob prisão na casa do capitão da guarda, a mim e
ao padeiro-mor, Então tivemos um sonho na mesma
noite, eu e ele; sonhamos, cada um conforme a
interpretação do seu sonho. E estava ali conosco um
jovem hebreu, servo do capitão  da guarda, e



trovão tão grande que quase todo mundo caia no chão
achando que era a rodoviária que desabava, só que o
inusitado foi que esse mesmo trovão respondeu no
osso da minha perna direita e certamente fui tomada
por temor por receber em meu corpo fenômeno da
natureza a dor na minha perna foi como se fosse um
choque estralou o osso e passou a dor. Eu não consigo
explicar o significado do contato do meu corpo com as
tempestades mas sei falar que é uma sensação de
perigo real e imaginário.

contamos-lhe os nossos sonhos e ele no-los
interpretou, a cada um conforme o seu sonho.E como ele nos interpretou, assim aconteceu; a mim
me foi restituído o meu cargo, e ele foi enforcado.
Então mandou Faraó chamar a José, e o fizeram sair
logo do cárcere; e barbeou-se e mudou as suas roupas
e apresentou-se a Faraó. E Faraó disse a José: Eu tive
um sonho, e ninguém há que o interprete; mas de ti
ouvi dizer que quando ouves um sonho o interpretas. E
respondeu José a Faraó, dizendo: Isso não está em
mim; Deus dará resposta de paz a Faraó. Então disse
Faraó a José: Eis que em meu sonho estava eu em pé
na margem do rio, e eis que subiam do rio sete vacas
gordas de carne e formosas à vista, e pastavam no
carriçal. E eis que outras sete vacas subiam após
estas, muito feias à vista e magras de carne; não
tenho visto outras tais, quanto à fealdade, em toda a
terra do Egito. E as vacas magras e feias comiam as
primeiras sete vacas gordas; E entravam em suas
entranhas, mas não se conhecia que houvessem
entrado; porque o seu parecer era feio como no
princípio. Então acordei. Depois vi em meu sonho, e
eis que de um mesmo pé subiam sete espigas cheias
e boas; E eis que sete espigas secas, miúdas e
queimadas do vento oriental, brotavam após elas. E as



sete espigas miúdas devoravam as sete espigas boas.
E eu contei isso aos magos, mas ninguém houve que o interpretasse. Então disse
José a Faraó: O sonho de Faraó é um só; o que Deus há
de fazer, mostrou-o a Faraó. As sete vacas formosas
são sete anos, as sete espigas formosas também são
sete anos, o sonho é um só. E as sete vacas feias à
vista e magras, que subiam depois delas, são sete
anos, e as sete espigas miúdas e queimadas do vento
oriental, serão sete anos de fome. Esta é a palavra
que tenho dito a Faraó; o que Deus há de fazer,
mostrou-o a Faraó. E eis que vêm sete anos, e haverá
grande fartura em toda a terra do Egito. E depois
deles levantar-se-ão sete anos de fome, e toda aquela
fartura será esquecida na terra do Egito, e a fome
consumirá a terra; E não será conhecida a abundância
na terra, por causa daquela fome que haverá depois;
porquanto será gravíssima. E que o sonho foi repetido
duas vezes a Faraó, é porque esta coisa é determinada
por Deus, e Deus se apressa em fazê-la. Portanto,
Faraó previna-se agora de um homem entendido e
sábio, e o ponha sobre a terra do Egito. Faça isso
Faraó e ponha governadores sobre a terra, e tome a
quinta parte da terra do Egito nos sete anos de
fartura, E ajuntem toda a comida destes bons anos,



que vêm, e amontoem o trigo debaixo da mão de Faraó,
para mantimento nas cidades, e o guardem. Assim
será o mantimento para provimento da terra, para os
sete anos de fome, que haverá na terra do Egito; para
que a terra não pereça de fome. E esta palavra foi boa
aos olhos de Faraó, e aos olhos de todos os seus
servos). Números 12:6 (E disse: Ouvi agora as minhas
palavras; se entre vós houver profeta, eu, o Senhor,
em visão a ele me farei conhecer, ou em sonhos falarei
com ele). Ver que Deus fala se dentre vós houver
profetas. Os sonhos são revelados aos profetas por
Deus que lhe concede o dom de conhecimento e
discernimento. O erro é que nem toda nação há
profetas, não se engane nem todo que prega a palavra
de Deus é profeta, existem os enganadores e temos
que ter o conhecimento bíblico e discernimento de
espírito para discernir quem verdadeiramente é de
Deus e cumpre seus mandamentos. Joel 2:28 (E há de
ser que, depois derramarei o meu Espírito sobre toda
a carne, e vossos filhos e vossas filhas profetizarão, os
vossos velhos terão sonhos, os vossos jovens terão
visões.), diz que há de haver profetização, sonhos e
visões independentemente da idade e geração. 



Vê que nesse versículo é citado duas gerações os
velhos e os jovens, ou seja, a palavra de Deus é
manifestada sobre todos sem extinção, terão a
oportunidade de ouvir, sonhar e ainda ter visões. Atos
2: 14-17 (Pedro, porém, pondo-se em pé com os onze,
levantou a sua voz, e disse-lhes: Homens judeus, e
todos os que habitais em Jerusalém, seja-vos isto
notório ,e escutai as minhas palavras. Estes homens
não estão embriagados, como vós pensais, sendo a
terceira hora do dia. Mas isto é o que foi dito pelo
profeta Joel: E nos últimos dias acontecerá, diz Deus,
Que do meu Espírito derramarei sobre toda a carne; E
os vossos filhos e as vossas filhas profetizarão, Os
vossos jovens terão visões, E os vossos velhos
sonharão sonhos;) Pedro em um discurso disse como
relata o versículo que nos últimos dias tantos os
velhos como os jovens sonharão e pelos últimos
acontecimentos em meio a tanta detenhoração onde
não há mais amor entre os seres humanos onde cada
um vive por si e Deus por todos é evidente que todas
essas tempestades e grandes conflitos espirituais
pelo qual fui envolvida é uma advertência divina para
Israel. Salmo 126:1 (Quando o SENHOR trouxe do
cativeiro os que voltaram a Sião, estávamos   como os



que sonham). Há dois tipos de sonhos os que sonham
dormindo e os que sonham acordados.            Vê que o salmista refere ao sonho como um estado de
fusão quando ele diz: “Estávamos com os que
sonham”. Tanto acordados como dormindo os sonhos
nos transportam a lugares distintos e amplos. Pelo
poder da mente podemos viajar e conhecer lugares
lindos e imaginários, assim como nos sonhos
podemos ser arrebatados em espírito até aos mais
altos céus se assim Deus quiser revelar aos seus
escolhidos o que tá para acontecer. Deuteronômio
13:1-4 (Quando profeta ou sonhador de sonhos se
levantar no meio de ti, e te der um sinal ou prodígio, e
suceder o tal sinal ou prodígio, de que te houver
falado, dizendo: Vamos após outros deuses, que não
conheceste, e sirvamo-los; Não ouvirás as palavras
daquele profeta ou sonhador de sonhos; porquanto o
Senhor vosso Deus vos prova, para saber se amais o
Senhor vosso Deus com todo o vosso coração, e com
toda a vossa alma. Após o Senhor vosso Deus
andareis, e a ele temereis, e os seus mandamentos
guardareis, e a sua voz ouvireis, e a ele servireis, e a
ele vos achegareis). Como eu já mencionei
anteriormente se houver profeta entre vós porque
nem todo que prega ou sonha é profeta como relata
esse versículo sobre o sinal ou prodígio dos falsos



profetas não temos de que te houver falado, dizendo:
Vamos após outros deuses, que não conheceste, e
sirvamo-los;

Não ouvirás as palavras daquele profeta ou sonhador
de sonhos; porquanto o Senhor vosso Deus vos prova,
para saber se amais o Senhor vosso Deus com todo o
vosso coração, e com toda a vossa alma. Após o
Senhor vosso Deus andareis, e a ele temereis, e os
seus mandamentos guardareis, e a sua voz ouvireis, e
a ele servireis, e a ele vos achegareis). Como eu já
mencionei anteriormente se houver profeta entre vós
porque nem todo que prega ou sonha é profeta como
relata esse versículo sobre o sinal ou prodígio dos
falsos profetas não temos que seguir a homens e sim
a palavra de Deus, pois Jesus nos mostrará através da
sua palavra se é verdadeiro aquele que prega.
Jeremias 23:25-26 (Tenho ouvido o que dizem aqueles
profetas, profetizando mentiras em meu nome,
dizendo: Sonhei, sonhei. Até quando sucederá isso no
coração dos profetas que profetizam mentiras, e que
só profetizam do engano do seu coração?). Todos os
sonhos tem que ser revelados o seu entendimento por
Deus. Pois Ele dará conhecimento aos seus profetas e
não devemos deliberadamente aceitar pregações
baseada em sonhos de profeta uma vez que temos a
Palavra pra análise e é por ela que temos que nos
guiar pra não cairmos em cilada do diabo que também



levanta seus profetas sonhadores e engana a muitos
como mostra o versículo acima.Jeremias 23:32 (Eis que eu sou contra os que
profetizam sonhos mentirosos, diz o Senhor, e os
contam, e fazem errar o meu povo com as suas
mentiras e com as suas leviandades; pois eu não os
enviei, nem lhes dei ordem; e não trouxeram proveito
algum a este povo, diz o Senhor). Deus deixou a
Palavra para ser pregada aos quatros cantos do
mundo e não aceita a difamação da mesma por
leviandade onde muitos por ganância, por fama ou
dinheiro usam elas, suas facilidades ou sonhos para
diligenciar ou distorcer aqui as verdades escritas por
Ele. Existem os sonhos que são de Deus e os mesmos
são baseados e vinculados a sua Palavra sem deixar
sombra de dúvida ao que sonha. Por exemplo, em
meus sonhos sempre está presente a Igreja ou
representante da mesma. Então é Evidente que Deus
está falando com a igreja. Gênesis 41: 15-16 (E Faraó
disse a José: Eu tive um sonho, e ninguém há que o
interprete; mas de ti ouvi dizer que quando ouves um
sonho o interpretas. E respondeu José a Faraó,
dizendo: Isso não está em mim; Deus dará resposta de
paz a Faraó). Aqui Deus deixa bem claro a evidência da
sua Palavra. O homem sonhou e Deus Através de seu



servo deu a interpretação devida do seu sonho.
Eclesiastes 5:7( P Porque, como na multidão dos sonhos há vaidades,
assim também nas muitas palavras; mas tu teme a
Deus). Sabemos que o homem engrandece segundo o
seu conhecimento, assim também são nos sonhos,
quanto mais revelações mais vaidades por achar que
Deus é com ele do que com os outros. Na verdade é ao
contrário pra que Deus continue falando com o
homem ele tem que se diminuir, esvaziar de si mesmo
e deixar que o Espírito santo opere segundo a sua
vontade. Daniel 1:17 (Quanto a estes quatro jovens,
Deus lhes deu o conhecimento e a inteligência em
todas as letras, e sabedoria; mas a Daniel deu
entendimento em toda a visão e sonhos). Algumas
pessoas Deus dar conhecimento e inteligência sobre
todas as letras, eles consegue lê e falar várias
línguas, mas quanto a interpretação de sonhos,
somente Deus pode dar o entendimento como
aconteceu com Daniel que teve o entendimento dado
por Deus para desvendar os mistérios dos sonhos e
revelações. Mateus 1:20-21 (E, projetando ele isto, eis
que em sonho lhe apareceu um anjo do Senhor,
dizendo: José, filho de Davi, não temas receber a
Maria, tua mulher, porque o que nela está gerado é do
Espírito Santo; E dará à luz um filho e chamarás o seu



nome JESUS; porque ele salvará o seu povo dos seus
pecados]. Assim como apareceu em sonho um anjo trazendo
para José essa mensagem, me apareceu em sonho
todos esses conflitos relatados neste livro, inclusive
os personagens bíblicos que apareciam em pessoas e
outras vezes em nome. Não podemos deixar nos levar
por sonhos como também não podemos deixar de
rever o êxtase dos mesmos a mensagem que ali é
passada por advertência divina uma vez que o
evangelho está distorcido pela ânsia da ganância de
status e comércio. Eclesiastes 5:3 (Porque, da muita
ocupação vêm os sonhos, e a voz do tolo da multidão
das palavras). Há uma grande diferença dos sonhos
causados pela preocupação de um determinado
problema ou excesso de palavras de um sonho
revelado por Deus. O de Deus trás uma angustia na
alma, um peso na consciência, enquanto um sonho
comum trás um cansaço físico e uma preocupação
momentânea. Provérbios 19:21 (Muitos são os planos
no coração do homem, mas o que prevalece é o
propósito do Senhor). Somente a Bíblia deve ser
analisada no quesito dos sonhos divinos e sonhos
naturais, porque o homem diante de todos os seus
propósitos cumpre muitos objetivos, conquista, casa e
se dão ao casamento mais no final de de tudo quando



parte dessa vida ate deixa um legado mais o mais
importante que é a sua alma não conquistou para
Deus e toda a sua vida será eternamente destruída
junto com o mal por causa dos propósitos de seu
coração. A palavra é clara quando diz que o conselho
do Senhor permanecerá.

A primeira visão dos querubins Ezequiel 1:1-28 (E
aconteceu no trigésimo ano, no quarto mês, no quinto
dia do mês, que estando eu no meio dos cativos, junto
ao rio Quebar, se abriram os céus, e eu tive visões de
Deus. No quinto dia do mês, no quinto ano do cativeiro
do rei Joaquim, Veio expressamente a palavra do
Senhor a Ezequiel, filho de Buzi, o sacerdote, na terra
dos caldeus, junto ao rio Quebar, e ali esteve sobre ele
a mão do Senhor. Olhei, e eis que um vento
tempestuoso vinha do norte, uma grande nuvem, com
um fogo revolvendo-se nela, e um resplendor ao redor,
e no meio dela havia uma coisa, como de cor de âmbar,
que saía do meio do fogo. E do meio dela saía a
semelhança de quatro seres viventes. E esta era a sua
aparência: tinham a semelhança de homem. E cada
um tinha quatro rostos, como também cada um deles
quatro asas. E os seus pés eram pés direitos; e as
plantas dos seus pés como a planta do pé de uma
bezerra, e luziam como a cor de cobre polido. E
tinham mãos de homem debaixo das suas asas, aos
quatro lados; e assim todos quatro tinham seus rostos
e suas asas. Uniam-se as suas asas uma à outra; não
se viravam quando andavam, e cada qual andava
continuamente em frente. 



E a semelhança dos seus rostos era como o rosto de
homem; e do lado direito todos os quatro tinham rosto
de leão, e do lado esquerdo todos os quatro tinham
rosto de boi; e também tinham rosto de águia todos os
quatro. Assim eram os seus rostos. As suas asas
estavam estendidas por cima; cada qual tinha duas
asas juntas uma a outra, e duas cobriam os corpos
deles. E cada qual andava para adiante de si; para
onde o espírito havia de ir, iam; não se viravam quando
andavam. E, quanto à semelhança dos seres viventes,
o seu aspecto era como ardentes brasas de fogo, com
uma aparência de lâmpadas; o fogo subia e descia por
entre os seres viventes, e o fogo resplandecia, e do
fogo saíam relâmpagos; E os seres viventes corriam, e
voltavam, à semelhança de um clarão de relâmpago. E
vi os seres viventes; e eis que havia uma roda sobre a
terra junto aos seres viventes, uma para cada um dos
quatro rostos. O aspecto das rodas, e a obra delas, era
como a cor de berilo; e as quatro tinham uma mesma
semelhança; e o seu aspecto, e a sua obra, era como
se estivera uma roda no meio de outra roda. Andando
elas, andavam pelos seus quatro lados; não se viravam
quando andavam. E os seus aros eram tão altos, que
faziam medo; e estas quatros



tinham as suas cambotas cheias de olhos ao redor. E,
andando os seres viventes, andavam as rodas ao lado
deles; e, elevando-se os seres viventes da terra,
elevavam-se também as rodas. Para onde o espírito
queria ir, eles iam; para onde o espírito tinha de ir; e
as rodas se elevavam defronte deles, porque o espírito
do ser vivente estava nas rodas. Andando eles,
andavam elas e, parando eles, paravam elas e,
elevando-se eles da terra, elevavam-se também as
rodas defronte deles; porque o espírito do ser vivente
estava nas rodas. E sobre as cabeças dos seres
viventes havia uma semelhança de firmamento, com a
aparência de cristal terrível, estendido por cima,
sobre as suas cabeças. E debaixo do firmamento
estavam as suas asas direitas uma em direção à
outra; cada um tinha duas, que lhe cobriam o corpo de
um lado; e cada um tinha outras duas asas, que os
cobriam do outro lado. E, andando eles, ouvi o ruído
das suas asas, como o ruído de muitas águas, como a
voz do Onipotente, um tumulto como o estrépito de
um exército; parando eles, abaixavam as suas asas. E
ouviu-se uma voz vinda do firmamento, que estava por
cima das suas cabeças; parando eles, abaixavam as
suas. 



E ouviu-se uma voz vinda do firmamento, que estava
por cima das suas cabeças; parando eles, abaixavam
as suas asas. E por cima do firmamento, que estava
por cima das suas cabeças, havia algo semelhante a
um trono que parecia de pedra de safira; e sobre esta
espécie de trono havia uma figura semelhante a de um
homem, na parte de cima, sobre ele. E vi-a como a cor
de âmbar, como a aparência do fogo pelo interior dele
ao redor, desde o aspecto dos seus lombos, e daí para
cima; e, desde o aspecto dos seus lombos e daí para
baixo, vi como a semelhança de fogo, e um resplendor
ao redor dele. Como o aspecto do arco que aparece na
nuvem no dia da chuva, assim era o aspecto do
resplendor em redor. Este era o aspecto da
semelhança da glória do Senhor; e, vendo isto, caí
sobre o meu rosto, e ouvi a voz de quem falava). A
vocação de Ezequiel, A visão do Rolo de livro Ezequiel
2: 1-10; (E disse-me: Filho do homem, põe-te em pé, e
falarei contigo. Então entrou em mim o Espírito,
quando ele falava comigo, e me pôs em pé, e ouvi o
que me falava. E disse-me: Filho do homem, eu te
envio aos filhos de Israel, às nações rebeldes que se
rebelaram contra mim; eles e seus pais
transgrediram contra mim até este mesmo dia.



E os filhos são de semblante duro, e obstinados de
coração; eu te envio a eles, e lhes dirás: Assim diz o
Senhor DEUS. E eles, quer ouçam quer deixem de
ouvir (porque eles são casa rebelde), hão de saber,
contudo, que esteve no meio deles um profeta. E tu, ó
filho do homem, não os temas, nem temas as suas
palavras; ainda que estejam contigo sarças e
espinhos, e tu habites entre escorpiões, não temas as
suas palavras, nem te assustes com os seus
semblantes, porque são casa rebelde. Mas tu lhes
dirás as minhas palavras, quer ouçam quer deixem de
ouvir, pois são rebeldes. Mas tu, ó filho do homem,
ouve o que eu te falo, não sejas rebelde como a casa
rebelde; abre a tua boca, e come o que eu te dou.
Então vi, e eis que uma mão se estendia para mim, e
eis que nela havia um rolo de livro. E estendeu-o
diante de mim, e ele estava escrito por dentro e por
fora; e nele estavam escritas lamentações, e suspiros
e ais). Ezequiel 3:1-15 (Depois me disse: Filho do
homem, come o que achares; come este rolo, e vai,
fala à casa de Israel. Então abri a minha boca, e me
deu a comer o rolo. E disse-me: Filho do homem, dá de
comer ao teu ventre, e enche as tuas entranhas deste
rolo que eu te dou.



Então o comi, e era na minha boca doce como o mel. E
disse-me ainda: Filho do homem, vai, entra na casa de
Israel, e dize-lhe as minhas palavras. Porque tu não
és enviado a um povo de estranha fala, nem de língua
difícil, mas à casa de Israel; Nem a muitos povos de
estranha fala, e de língua difícil, cujas palavras não
possas entender; se eu aos tais te enviara,
certamente te dariam ouvidos. Mas a casa de Israel
não te quererá dar ouvidos, porque não me querem dar
ouvidos a mim; pois toda a casa de Israel é de fronte
obstinada e dura de coração. Eis que fiz duro o teu
rosto contra os seus rostos, e forte a tua fronte contra
a sua fronte. Fiz como diamante a tua fronte, mais
forte do que a pederneira; não os temas, pois, nem te
assombres com os seus rostos, porque são casa
rebelde. Disse-me mais: Filho do homem, recebe no
teu coração todas as minhas palavras que te hei de
dizer, e ouve-as com os teus ouvidos.  Eia, pois, vai aos
do cativeiro, aos filhos do teu povo, e lhes falarás e
lhes dirás: Assim diz o Senhor DEUS, quer ouçam
quer deixem de ouvir. E levantou-me o Espírito, e ouvi
por detrás de mim uma voz de grande estrondo, que
dizia: Bendita seja a glória do SENHOR, desde o seu
lugar. 



E ouvi o ruído das asas dos seres viventes, que
tocavam umas nas outras, e o ruído das rodas
defronte deles, e o sonido de um grande estrondo.
Então o espírito me levantou, e me levou; e eu me fui
amargurado, na indignação do meu Espírito; porém a
mão do SENHOR era forte sobre mim. E fui a Tel-
Abibe, aos do cativeiro, que moravam junto ao rio
Quebar, e eu morava onde eles moravam; e fiquei ali
sete dias, pasmado no meio deles). A segunda visão
dos querubins Ezequiel 10:1-22 (Depois olhei, e eis que
no firmamento, que estava por cima da cabeça dos
querubins, apareceu sobre eles uma como pedra de
safira, semelhante a forma de um trono. E falou ao
homem vestido de linho, dizendo: Vai por entre as
rodas, até debaixo do querubim, e enche as tuas mãos
de brasas acesas dentre os querubins e espalha-as
sobre a cidade. E ele entrou à minha vista. E os
querubins estavam ao lado direito da casa, quando
entrou aquele homem; e uma nuvem encheu o átrio
interior. Então se levantou a glória do Senhor de sobre
o querubim indo para a entrada da casa; e encheu-se a
casa de uma nuvem, e o átrio se encheu do resplendor
da glória do Senhor. E o ruído das asas dos querubins



se ouviu até ao átrio exterior, como a voz do Deus
Todo-Poderoso, quando fala. Sucedeu, pois, que, dando ele ordem ao homem
vestido de linho, dizendo: Toma fogo dentre as rodas,
dentre os querubins, entrou ele, e parou junto às
rodas. Então estendeu um querubim a sua mão dentre
os querubins para o fogo que estava entre os
querubins; e tomou dele, e o pôs nas mãos do que
estava vestido de linho; o qual o tomou, e saiu. E
apareceu nos querubins uma semelhança de mão de
homem debaixo das suas asas. Então olhei, e eis
quatro rodas junto aos querubins, uma roda junto a
um querubim, e outra roda junto a outro querubim; e o
aspecto das rodas era como a cor da pedra de berilo.
E, quanto ao seu aspecto, as quatro tinham uma
mesma semelhança; como se estivesse uma roda no
meio de outra roda. Andando estes, andavam para os
quatro lados deles; não se viravam quando andavam,
mas para o lugar para onde olhava a cabeça, para
esse seguiam; não se viravam quando andavam. E todo
o seu corpo, as suas costas, as suas mãos, as suas
asas e as rodas, as rodas que os quatro tinham,
estavam cheias de olhos ao redor. E, quanto às rodas,
ouvindo eu, se lhes gritava: Roda! E cada um tinha
quatro rostos; o rosto do primeiro era rosto de



querubim, e o rosto segundo, rosto de homem, e do
terceiro, era rosto de leão, e do quarto, rosto de águia. E os querubins se elevaram ao alto; estes são os
mesmos seres viventes que vi junto ao rio Quebar. E,
andando os querubins, andavam as rodas juntamente
com eles; e, levantando os querubins as suas asas,
para se elevarem de sobre a terra, também as rodas
não se separavam deles. Parando eles, paravam elas;
e, elevando-se eles elevavam-se elas, porque o
espírito do ser vivente estava nelas. Então saiu a
glória do Senhor de sobre a entrada da casa, e parou
sobre os querubins. E os querubins alçaram as suas
asas, e se elevaram da terra aos meus olhos, quando
saíram; e as rodas os acompanhavam; e cada um
parou à entrada da porta oriental da casa do Senhor; e
a glória do Deus de Israel estava em cima, sobre eles.
Estes são os seres viventes que vi debaixo do Deus de
Israel, junto ao rio Quebar, e conheci que eram
querubins. Cada um tinha quatro rostos e cada um
quatro asas, e a semelhança de mãos de homem
debaixo das suas asas. E a semelhança dos seus
rostos era a dos rostos que eu tinha visto junto ao rio
Quebar, o aspecto deles, e eles mesmos; cada um
andava para diante do seu rosto).



A visão do vale de ossos secos Ezequiel 37: 1-14 (Veio
sobre mim a mão do SENHOR, e ele me fez sair no
Espírito do SENHOR, e me pôs no meio de um vale
que estava cheio de ossos. E me fez passar em volta
deles; e eis que eram mui numerosos sobre a face do
vale, e eis que estavam sequíssimos. E me disse: Filho
do homem, porventura viverão estes ossos? E eu
disse: Senhor DEUS, tu o sabes. Então me disse:
Profetiza sobre estes ossos, e dize-lhes: Ossos secos,
ouvi a palavra do Senhor. Assim diz o Senhor DEUS a
estes ossos: Eis que farei entrar em vós o espírito, e
vivereis. E porei nervos sobre vós e farei crescer carne
sobre vós, e sobre vós estenderei pele, e porei em vós
o espírito, e vivereis, e sabereis que eu sou o Senhor.
Então profetizei como se me deu ordem. E houve um
ruído, enquanto eu profetizava; e eis que se fez um
rebuliço, e os ossos se achegaram, cada osso ao seu
osso. E olhei, e eis que vieram nervos sobre eles, e
cresceu a carne, e estendeu-se a pele sobre eles por
cima; mas não havia neles espírito. E ele me disse:
Profetiza ao espírito, profetiza, ó filho do homem, e
dize ao espírito: Assim diz o Senhor DEUS: Vem dos
quatro ventos, ó espírito, e assopra sobre estes
mortos, para que vivam.



E profetizei como ele me deu ordem; então o espírito
entrou neles, e viveram, e se puseram em pé, um
exército grande em extremo. Então me disse: Filho do
homem, estes ossos são toda a casa de Israel. Eis que
dizem: Os nossos ossos se secaram, e pereceu a
nossa esperança; nós mesmos estamos cortados.
Portanto profetiza, e dize-lhes: Assim diz o Senhor
DEUS: Eis que eu abrirei os vossos sepulcros, e vos
farei subir das vossas sepulturas, ó povo meu, e vos
trarei à terra de Israel. E sabereis que eu sou o
Senhor, quando eu abrir os vossos sepulcros, e vos
fizer subir das vossas sepulturas, ó povo meu. E porei
em vós o meu Espírito, e vivereis, e vos porei na vossa
terra; e sabereis que eu, o SENHOR, disse isto, e o fiz,
diz o SENHOR). 
A visão dos quatro animais simbólicos Daniel 7:1-28
(No primeiro ano de Belsazar, rei de babilônia, teve
Daniel um sonho e visões da sua cabeça quando
estava na sua cama; escreveu logo o sonho, e relatou a
suma das coisas. Falou Daniel, e disse: Eu estava
olhando na minha visão da noite, e eis que os quatro
ventos do céu agitavam o mar grande. E quatro
animais grandes, diferentes uns dos outros, subiam do
mar. O primeiro era como leão, e tinha asas de



águia; enquanto eu olhava, foram-lhe arrancadas as
asas, e foi levantado da terra, e posto em pé como um
homem, e foi-lhe dado um coração de homem. 
Continuei olhando, e eis aqui o segundo animal,
semelhante a um urso, o qual se levantou de um lado,
tendo na boca três costelas entre os seus dentes; e
foi-lhe dito assim: Levanta-te, devora muita carne.
Depois disto, eu continuei olhando, e eis aqui outro,
semelhante a um leopardo, e tinha quatro asas de ave
nas suas costas; tinha também este animal quatro
cabeças, e foi-lhe dado domínio. Depois disto eu
continuei olhando nas visões da noite, e eis aqui o
quarto animal, terrível e espantoso, e muito forte, o
qual tinha dentes grandes de ferro; ele devorava e
fazia em pedaços, e pisava aos pés o que sobejava; era
diferente de todos os animais que apareceram antes
dele, e tinha dez chifres. Estando eu a considerar os
chifres, eis que, entre eles subiu outro chifre pequeno,
diante do qual três dos primeiros chifres foram
arrancados; e eis que neste chifre havia olhos, como
os de homem, e uma boca que falava grandes coisas.
Eu continuei olhando, até que foram postos uns
tronos, e um ancião de dias se assentou; a sua veste
era branca como a neve, e o cabelo da sua cabeça



como a pura lã; e seu trono era de chamas de fogo, e
as suas rodas de fogo ardente. Um rio de fogo manava
e saía de diante dele;

milhares de milhares o serviam, e milhões de milhões
assistiam diante dele; assentou-se o juízo, e abriram-
se os livros.  Então estive olhando, por causa da voz
das grandes palavras que o chifre proferia; estive
olhando até que o animal foi morto, e o seu corpo
desfeito, e entregue para ser queimado pelo fogo; E,
quanto aos outros animais, foi-lhes tirado o domínio;
todavia foi-lhes prolongada a vida até certo espaço de
tempo. Eu estava olhando nas minhas visões da noite,
e eis que vinha nas nuvens do céu um como o filho do
homem; e dirigiu-se ao ancião de dias, e o fizeram
chegar até ele. E foi-lhe dado o domínio, e a honra, e o
reino, para que todos os povos, nações e línguas o
servissem; o seu domínio é um domínio eterno, que
não passará, e o seu reino tal, que não será destruído.
 Quanto a mim, Daniel, o meu espírito foi abatido
dentro do corpo, e as visões da minha cabeça me
perturbaram. Cheguei-me a um dos que estavam
perto, e pedi-lhe a verdade acerca de tudo isto. E ele
me disse, e fez-me saber a interpretação das coisas.
Estes grandes animais, que são quatro, são quatro
reis, que se levantarão da terra. Mas os santos do
Altíssimo receberão o reino, e o possuirão para todo o
sempre, e de eternidade em eternidade.



Então tive desejo de conhecer a verdade a respeito do
quarto animal, que era diferente de todos os outros,
muito terrível, cujos dentes eram de ferro e as suas
unhas de bronze; que devorava, fazia em pedaços e
pisava aos pés o que sobrava; E também a respeito
dos dez chifres que tinha na cabeça, e do outro que
subiu, e diante do qual caíram três, isto é, daquele que
tinha olhos, e uma boca que falava grandes coisas, e
cujo parecer era mais robusto do que o dos seus
companheiros. Eu olhava, e eis que este chifre fazia
guerra contra os santos, e prevaleceu contra eles. Até
que veio o ancião de dias, e fez justiça aos santos do
Altíssimo; e chegou o tempo em que os santos
possuíram o reino. Disse assim: O quarto animal será
o quarto reino na terra, o qual será diferente de todos
os reinos; e devorará toda a terra, e a pisará aos pés, e
a fará em pedaços. E, quanto aos dez chifres, daquele
mesmo reino se levantarão dez reis; e depois deles se
levantará outro, o qual será diferente dos primeiros, e
abaterá a três reis. E proferirá palavras contra o
Altíssimo, e destruirá os santos do Altíssimo, e
cuidará em mudar os tempos e a lei; e eles serão
entregues na sua mão, por um tempo, e tempos, e a
metade de um tempo. Mas o juízo será estabelecido, e



eles tirarão o seu domínio, para o destruir e para o
desfazer até ao fim. E o reino, e o domínio, e a
majestade dos reinos debaixo de todo o céu serão
dados ao povo dos santos do Altíssimo; o seu reino
será um reino eterno, e todos os domínios o servirão,
e lhe obedecerão. Aqui terminou o assunto. Quanto a
mim, Daniel, os meus pensamentos muito me
perturbaram, e mudou-se em mim o meu semblante;
mas guardei o assunto no meu coração).

Por duas vezes, em noites distantes uma da outra,
sonhei com o fim do mundo. Uma voz dizia chegou o
fim do mundo. Sabemos que só o Pai sabe do dia e da
hora que isso ocorrerá e que nem seu Filho Jesus
Cristo sabe, como relata o Livro de Mateus 24: 36
"Quanto ao dia e à hora ninguém sabe, nem os anjos
dos céus, nem o Filho, senão somente o Pai.” Mateus
24:36 Também fala que quando ouvirmos falar de
guerras e rumores de guerras, ainda não é o fim, mas
o principio do fim, pois o fim virá quando o amor se
esfriasse. Veja Mateus 24: 6-12 “Vocês ouvirão falar de
guerras e rumores de guerras, mas não tenham
medo. É necessário que tais coisas aconteçam, mas
ainda não é o fim. Nação se levantará contra nação, e
reino contra reino. Haverá fomes e terremotos em
vários lugares. Tudo isso será o início das dores.
"Então eles os entregarão para serem perseguidos e
condenados à morte, e vocês serão odiados por todas
as nações por minha causa. Naquele tempo muitos
ficarão escandalizados, trairão e odiarão uns aos
outros, e numerosos falsos profetas surgirão e
enganarão a muitos. Devido ao aumento da maldade, o
amor de muitos esfriará, mas aquele que perseverar
até o fim será salvo”. Mateus 24:6-13 Já parou para



pensar o porque de todos esses sonhos? Todos os
sinais remotam para a volta do Senhor Jesus, como
relata o Livro de Ezequiel 7:1-2 “Veio a mim esta
palavra do Senhor: "Filho do homem, assim diz o
Soberano Senhor à nação de Israel: Chegou o fim! O
fim chegou aos quatro cantos da terra de Israel.”
Ezequiel 7:1,2

Continuação: com intervalos de sete anos, relatarei
fatos ocorridos após o livro escrito e não publicado. 
Em 2017 tive uma noite de grande sonho onde um
monte se despedaçava em meio a águas e muitos
pedaços de rocha misturado com lama e vinha para
cima de mim para me soterrar e eu corria e olhava
para trás, e corria e olhava para trás e de repente
apareceu Maria de Jesus, e disse Helena é por aqui
corre, corre e eu corria e uma menina também corria
atrás de mim eu dizia corre e nós corremos e
chegarmos nas águas onde existia uma grande ponte
e quando subimos na ponte eu acordei esgotada.
Nesta mesma casa onde ocorreu essa revelação eu
sempre sonhava com o prefeito da cidade e com
Modestino dentro da minha casa. 

Em julho de 2018 eu presenciei as nuvens descendo
até a terra, era nuvens muito grossas e preta. Pura
negridão cheia de bichos imundos. Fiquei com muito
medo.

Minha mãe biológica me chamou para faxinar a casa
dela, não me lembro a data. Eu fui e fiz aquela faxina e
quando foi a noite tive a maior revelação vendo minha



mãe morta dentro de um caixão muito grande do lado
de fora da casa.

Em 2021 presenciei alguém descendo do céu para
buscar duas crianças e a levou e eu subir ao céu para
saber como essas crianças tinha ido para lá e quando
eu cheguei lá minha mãe já estava sentada e disse eu
também vir saber como. E as duas crianças tava
sentada no chão brincando. 

Não poderia deixar de registrar que eu sempre
sonhava com dois jovens dentro da minha casa, uma
vez sonhei que tinha um jovem fotógrafo que
fotografava as partes intimas de uma jovem, ele
levantava as pernas dela é fotografava e foi nesta
mesma casa que numa bela noite eu tive um intenso
sonho onde eu via dois jovens dentro da minha casa e
eu perguntava como você entrou na minha casa, como
você entrou na minha casa e sempre tentando-me
defender deles até chegar a porta da rua e quando
cheguei na porta da rua veio uma jovem morena de
cabelos cacheados correndo e chegou até mim e
disse: teu nome é Domingas Helena Alves Lopes e
tem gente que tem a chave e eu visualizei todos os
meus vizinhos e na casa de Antônio Barreira vizinho
da Sandra tinha muitas mesas com toalhas vermelha.
Aí eu acordei. Quando amanheceu assim que a loja
abriu fui comprar travas para travar minha porta e
passou uma noite e na outra um homem abriu a
minha porta com a chave e ficou na trave. Com esse
homem eu expressei da minha porta. Desta vez foi
acordada eu enfrentei ele e era ele um pouco alto e de
cor branca, semelhante a um que me persegue pelas
redes sociais enviando pornografia.



Não poderia deixar de registrar que eu sempre
sonhava com dois jovens dentro da minha casa, uma
vez sonhei que tinha um jovem fotógrafo que
fotografava as partes intimas de uma jovem, ele
levantava as pernas dela é fotografava e foi nesta
mesma casa que numa bela noite eu tive um intenso
sonho onde eu via dois jovens dentro da minha casa e
eu perguntava como você entrou na minha casa, como
você entrou na minha casa e sempre tentando-me
defender deles até chegar a porta da rua e quando
cheguei na porta da rua veio uma jovem morena de
cabelos cacheados correndo e chegou até mim e
disse: teu nome é Domingas Helena Alves Lopes e
tem gente que tem a chave e eu visualizei todos os
meus vizinhos e na casa de Antônio Barreira vizinho
da Sandra tinha muitas mesas com toalhas vermelha.
Aí eu acordei. Quando amanheceu assim que a loja
abriu fui comprar travas para travar minha porta e
passou uma noite e na outra um homem abriu a
minha porta com a chave e ficou na trave. Com esse
homem eu expressei da minha porta. Desta vez foi
acordada eu enfrentei ele e era ele um pouco alto e de
cor branca, semelhante a um que me persegue pelas
redes sociais enviando pornografia.



Nesta mesma casa pela qual foi vendida comigo
dentro sem eu saber também vi em sonhos um cara
entrando pela porta da cozinha e saindo pela porta da
rua pilotando uma moto com luvas nas mãos e
capacete na cabeça. Também vi minha mãe biológica
saindo de dentro do chão da minha cozinha. E foi nesta
mesma casa que eu cruzei com o policial Júlio César
vestido de Flamengo e por algumas vezes vi as mãos
dele dentro da minha casa. O primeiro sonho que tive
nesta casa foi: Helena quebrou o copo de café, e vi o
copo de café quebrado em cima do meu fogão. Nesta
casa eu sonhei com uma cobra enorme e grossa de
cor amarela, dormindo na minha cama junto comigo.
Que medo! Assim que cheguei nessa casa, ouvi uma
voz dizendo todos vocês vão morrer, não tem mais
jeito. E logo me prostrei no chão e clamei ao Senhor
lembrando de como fez Moisés. Foi nesta casa que
nas primeiras noites que eu dormir vi uma mão muito
grande, tatuada e misteriosa. Ela grudou na minha
cama.





Para finalizar quero enfatizar que não têm nem 10%
das minhas revelações. Mais quero deixar registrado
uma das maiores revelações debaixo de forte chuva no
dia 25 de novembro de 2022. A cena é grande e muito
forte. Não consigo descrever com detalhes. Caiu a
grande feiticeira eram muitos tiros e o lamaçal de
sangue era grande. Os soldados contemplava a cena
do crime e conduziu ela amarrada e me apresentou e
disse essa grande feiticeira têm causado um grande
estrago na sociedade. Em seguida ouvi as vozes: Ela
gosta de carne e vi a tábua de cortar carne, adúltera e
multidões.

 Quando os soldados me apresentaram a feiticeira eu
estava escondida na casa de Israel para não ser morta
também.

Obs: Os soldados não era deste mundo. 



Notas Finais 
Devemos estar preparados para o Grande Dia do
Senhor, que será repentino, como um abrir e fechar de
olhos, conforme estar escrito: “num momento, num
abrir e fechar de olhos, ao som da última trombeta.
Pois a trombeta soará, os mortos ressuscitarão
incorruptíveis e nós seremos transformados.” 1
Coríntios 15:52.Tudo pode acontecer, sabemos que
antigamente Deus falava ao seu povo através de
sonhos e revelações, onde seus profetas eram
arrebatados em espírito e levados a grandes
revelações, como foi o caso de João: “Eu, João, irmão e
companheiro de vocês no sofrimento, no Reino e na
perseverança em Jesus, estava na ilha de Patmos, por
causa da palavra de Deus e do testemunho de Jesus.
No dia do Senhor achei-me no Espírito e ouvi por trás
de mim uma voz forte, como de trombeta, que dizia:
"Escreva num livro o que você vê e envie a estas sete
igrejas: Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardes,
Filadélfia e Laodicéia". Apocalipse 1:9-20.
Ouvir e presenciei fatos que uma pessoa normal, não
perceberia ou sentiria.

História verídica vivida pela autora.




